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Belchior reclama pór
ações da Prefeltura

._..... Pagtna OS-A

Coletânea
Pela penúltima vez, a série
"A Jovem Terceira Idade"

irá contar a história de

pessoas que chegaram à

melhor idade, com muita

disposição.

R. José Krauss· 60. 11332-2095

Cirurgia· Prétese- Clareamento
Tratamento de Canal· RX

Adultos e Crianças

Saúde
Julita Schramm fala sobre as ações da Secretaria
de Saúde, afirmando que a prevenção de doenças

é fundamental para o município.
Página 09-A

Comunidade
Prefeitura e Câmara de Vereadores discutem

neste mês a cobrança de uma taxa para a coleta
de lixo, e o Samae será o meio usado.

Página OS-A

Política

Em busca de apoios o senador Jorge Bornhausen
esteve em Gaspar nesta última terça-feira, onde
um pequeno público acompanhou o candidato.

Página 03-A

Esp�rtes
Representando o município de Gaspar nos 42°
Jogos Abertos de Santa Catarina, a equipe de

Bocha Feminina conquistou a medalha de bronze
da competição.
Página 16-A
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Transporte
Sentido-se prejudicada,
Verde Vale entra com

ação na justiça. Para a

prefeitura, o processo de

licitação ocorreu na total ,�
ee

normalidade.

Tubos e Lajotas

PREMOCON

Assoe. dos Jornais do Interior de se 9IT1 três meses pelo Incra. Célia
Rua Adolfo Mello 38 - sala 901 ._ ,

/
-� .�,�:,�,--�.,,-1Zd-e ,

�...-_;""'-' ::-:-"'<'__;i;_·�.t' '��--....t'4,�.��-r.JI reglao que devera receber os

agricultores sem-terra. Por enquanto os acampados continuam às margens da
BR-470 esperando uma posição definitiva.
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"Ufa.atO jil�ellih•.
Com exclusividade .

das grifes
Young Force

V 332.4689 e McKids
Ruo CeI. Aristiliano Ramos, 370

RIIilDE'

TOP"

Agora em novo endereço
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COLONINHA·332-0160

SANTA TEREZINHA - 332-7027 Rua Anfilóquio Nunes Pires, 1451 _ Fundos (Próximo à Chantelle)
Fi eura - Gas ar. Fones: 332-1058/332-5340
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Dias com chuva

H' á quase duas semanas Gaspar e região ama

,

nheceram com o tempo chuvoso, sem sol e me

lancólico, quase sem expressão.
A garoinha teimosa insiste em cair sobre nossas

cabeças. Será que eu levo guarda-chuva? Talvez sim,
talvez não!

,

A chuva continua caindo e vai molhando cuida

dosamente as ruas, as lavouras, os carros, as casas,

enfim, aquelas pequenas gotas vão se distribuindo

sobre as nossas vidas.
E as eleições estão chegando, como é inevitável,

o gostinho de vitória de alguns e o desespero de ou
tros também vão se despontando.

Já éperceptivel em alguns candidatos o olhar de

preocupação e de incerteza. Nemmesmo osmais oti

mistas cantam vitória antes do tempo. Os temposmu

daram? As eleições não são como eram antes. Fica

ram muito piores, diria o mais antigo eleitor.

Mas a chuva continua a cair. Tem candidato es

perando uma chuva de votos, mas podem ficar ape-

nas na garoa. Vale a experiência, como vale também
o bom senso. Prometer muito, falar aos quatro can

tos, talvez não seja essa a melhor tática para se ga
nhar uma eleição.

Projetos apoteóticos, programas de governo mi

lagrosos. Não! A sociedade quer um basta, e talvez
nestas eleições a chuva de yotos poderá se despon
tar para outros ares: os mais imprevisíveis.

E quais serão as melhores alternativas? Se tivés

semos todas as respostas, poderíamosmelhorar con
sideravelmente o mundo e não deixaríamos que

irresponsabilidadesfossem cometidaspor gente sem

o mínimo de racionalidade.

Certamente o quepodemosfazer(pelo menos ago
ra) é esperar a chuvapassar. Quem sabe semana que
vem o sol desponte e as idéias começam a aparecer

com mais clareza. E os candidatos ainda vão conti

nuarprometendo soluções maravilhosas e o eleitor,
se não ficar atento, vai ganhar um "banho" e sem

guarda-chuvas.
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Conscientização de uma vida urbana

Vivemos no centro urbano de Gaspar, nossa
cidade, que vem crescendo a cada dia. O -movi

mento de pessoas e veículos de outros locais

freqüentemente trilham nossa Avenida principal.
Será que não deveríamosmostrarmelhores con

dições de tráfego nas calçadas para nossos pedes
tres? É um descaso saber que ao longo de nossas

caminhadas pela Avenida principal, encontramos
longos trechos em condições precárias, ou, me
lhor dizendo, sem calçadas, commuita lama, tor-

nando-se um local escorregadio para o pedestre,
e o mesmo tendo que se submeter a passar pela
margem do asfalto.

Conscientização de uma vida urbana e apre

sentação demelhores condições em nossa cidade

são vistas por todos.
'

Gisele Oliveira e

Raquel M. Dagnoni - pedestres
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MisiilMliRi
Agradecimentos
Agradecemos à grande jorna

lista do Metas, Louisiana

Waleska Day, que se despede do
nosso Jornal para seguir outros
objetivos. Lois, você- é muito

competente, tem garra e talento.

Não tenhas medo dos desafios ..

Um abraço de toda a equipe, nesta nova etapa da sua
vida ....

Jorge Bornhausen - I
Na tarde da última segunda-feira, o senador Jorge

Bornhausen, que este visitando a região, passou por

Gaspar e reuniu-se no Raul's Hotel com algumas lide

ranças e representantes de entidades. Estavam presen

tes os candidatos Paulo Gouvêa (PFL), candidato a de

putado Federal, e Pedro Bornhausen(PPB) candidato a

deputado estadual de Gaspar. O motivo de sua visita é

óbvio: dá-se pelas eleições que se aproximam. Pena.....

Gaspar merece ser lembrado com mais freqüência.

Jorge Bornhausen - II

Ou será que o-motivo de sua visita por Gaspar e re

gião teria a ver com o resultado das pesquisas que apon
tam uma disputa acirrada entre os candidatos Leonel

Pavan(PSDB) e Casildo Maldaner(PMDB), pela se

gunda vaga no Senado Federal por Santa Catarina? O

tucano cresceu 4 pontos, enquanto Casildo e

Paulinho Bornhausen, que lidera nas pesquisas, perde
ram 1 ponto cada.

Comporta Bela Vista
Em julho deste ano, o prefeito de Gaspar, Pedro

Celso Zuchi, acompanhado do secretário do SIAED

Aldo Avosani, estiveram em Brasília assinando o con

vênio para a construção da comporta do bairro Bela

Vista. O que causa estranheza é o fato de estar sendo

anulada, no orçamento deste ano, a contra partida do

Município. O poder público alega a não liberação da

verba prometida pelo Govemo Federal.

E O Ginásio?
A comunidade do bairro.Bela vista pergunta: se o

Ginásio de Esportes está pronto, por que não inaugu-
'

ram e o colocam à disposição da comunidade?

JornalMetas INFORMANDO VOCÊ

Diretor: José Roberto Deschamps
Jornalismo: Louisiana Waleska Day

Rafael Weiss
Marlon Steiner Pasini
Renato Zimmermann

Diagramação: Joseane Aparecida Schmitt
Aux. Administrativo: Gisleine Germano

Jornalista Responsável
LouisianaWaleska Day MTb/SC 01251/JP

Os artigos assinados são de responsabilidade dos autores

Av. das Comunidades, nº 410 - sala 02.

Gaspar/SC. CEP: 89110-000

www.jornalmetas.com.br
e-mail: jornal@jornalmetas.com.br - Fone: 332-1620
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Verde Vale contesta licitação na justiça
.

Empresa do Vale não aceita a decisão da Pr�feitura na escolha da Imperatriz e recorre à justiça

H
á quase ummês a empresa de trans

portes Verde Vale entrou com uma

açãocontra aPrefeitura de Gaspar. O mo

tivo é a escolha da Empresa-de Transpor
tes Imperatriz, prestadora escolhida para
o serviço de transporte coletivo da cida
de.
A licitação vencida-pela empresa de San
to Amaro da Imperatriz foi contestada
pela empresa do Vale que se sentiu pre
judicada no processo. A ação aguarda o

despacho da justiça, mas até agora a pre
feitura municipal não foi notificada pelo
fórum de Gaspar.

A Prefeitura responde dizendo que a

empresa Imperatriz está cumprindo o

contrato normalmente. Já pagou metade
dos R$423.000 referentes à licitação e

agora começam a planejar a sua atuação
na cidade. O secretário de finanças, Mau-
ricio Junkes, disse a nossa reportagem que
agora a prefeitura está concluíndo o pro
jeto para o terminal urbano, logo a pre
feitura vai abrir outro processo de licita-

_

. ção para a construção desse terminal.
O local dessa construção gerou uma

outra polêmica. Muitos queriam que o

terminal fosse no centro, próximo à fei
ra. Outros queriam que a obra fosse

construída defronte a Círculo S.A, mas o disse que o local também é interessante
levantamento feito pela Logitrans, empre- para a prefeitura, que não precisará desa

sa de Curitiba que presta assessoria de propriar e indenizar nenhum imóvelr-A

transito, indicou que o melhor local é o área ao lado dos Bombeiros pertence à
terreno próximo ao Corpo de Bombeiros. cidade de Gaspar, deve ser construído nos
O Secretário do Interior e Assuntos Es- próximos dias.

tratégicos do município, Aldo Avosani, Ainda quanto à'ação da Verde Vale, a

Projeto do Terminal de Ônibus

prefeitura diz que fez tudo legalmente
como manda a lei e que a empresa tem

todo o direito de reclamar se achou que
foi prejudicada.

Até .o fechamento desta edição. a
diretoria da Verde Vale não se manifes
tou aos telefonemas do jornal.

Jorge Bornhausen visita o município de Gaspar
Rauls Hotel. Em caso raro na política,
poucas pessoas acompanharam a reunião,
diferente de outras-épocas em que os en

contros do PFL traziammultidões nas vi
sitas de personalidades políticas locaise
nacionais. A reunião contou também com

a participação do candidato a deputado
� federal Paulo Gouvêa (PFL) e o candida
� toa deputado estadual Pedro Bornhausen.
� O encontro foi organizado pelos coorde-

O senador da República Jorge Konder nadares da campanha majoritária da co
Bornhausen visitou nesta última segun- ligação SC Melhor ao governo do estado
da-feira o município de Gaspar. O encon- e lideranças do PFL local.
tro com lideranças comunitárias e asso- Em entrevista ao Jornal Metas,
ciações de moradores foi às 16 horas no Bornhausen falou da grande probabilida
APedido

de de uma reação da candidatura Ciro
Gomes. Ele ainda afirma que em pesqui
sas internas, o candidato do PPS está tec
nicamente empatado com José Serra e que
com muito trabalho é possível chegar a
um provável segundo turno com Lula.

Questionado sobre a possibilidade de um

segundo turno entre Serra e Lula, o sena

dor fala que no dia 10 de outubro o PFL
irá fazer uma reunião para definir o rumo
do partido, mas Bornhausen está confi-

PEDRO BOBNH.AUSEN

11.500·
Deputado Estadual • PPB

"Importante são as

propostas, mas o que
estraga é eles ficarem se

acusando"
. Sônia Reis, 57,

professora, Bela Vista

ante na reação do candidato do PPS a pre
sidente.

Quanto à eleição majoritária do esta

do, o senador acredita na vitória do go
vernador Amin ainda no primeiro turno.

Depois das eleições, o senador diz que
voltará ao congresso com força total para
mais quatro anos no senado onde as prio
ridades serão as ações com o governo do
estado. Logo em seguida o Bornhausen e

sua comitiva seguiram para Blumenau.

"Eu nem assisto mais, já
enjoei. E também já escolhi

meus candidatos"
Valdir Petri, 51, serviços
gerais - Sete de Setembro

..

�
"Eu vejo que tem muitt
falsidade e pouco tempo.

Por isso analiso o

histórico do candidato"
Esther R. França, 24,
balconista - centro

"Procuro ver

quais são mais
sinceros e não

besteira e

promessas da
boca pra fora"
Nilton Simas,

62, radialista, Sta Terezinha

"Eu vejo a

politicagem,
porque fico

pensando como é

qué eles vão
realizar suas

prospostas" \. ,

Carlos Eduardo Muller, 21, taxista,
Margem Esquerda

.
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Comércio�aposta em novidades
Comerciantes fazem promoções, mas clientes acreditam que ainda são poucas

E'
m Gaspar, há uma boa variedade
de lojas distribuídas pelo centro e

a maioria se concentra na rua CeI.
Aristiliano Ramos. O comércio de rou

pas preenche a maioria das lojas
disponibilizando vários tipos de trajes
para todos os tipos de pessoas.

Por exemplo, as famosas calças jeans
variam de preço mais modesto de R$
17,50 a 69,90. Mas é claro, sempre é

importante analisar o tipo de tecido usa

do. Muitas vezes, preços mais baratos
acarretam despesas com novas roupas:
Sendo assim, acabam saindo mais caro

que uma roupa de maior valor, mas de
bom material.

As blusas femininas, usadas, geral
mente para sair a noite, tem um material
mais delicado e de melhor qualidade.
Esses tipos de blusas variam muito no

preço de loja para loja e principalmente
no material e caimento. Blusas simples,
camisas masculinas; pólos ou sociais
também têm variações grandes. Desde
cinco reais, passando por 10 reais che

gando a quase 30 reais.
A gerentede uma loja de roupas, Jane

Rincos, comenta que é importante fazer

promoções. "Já trocamos quase tudo por
roupas de meia estação e verão", respon
de. Segundo Jane, assim mantêm-se os

clientes com variedades.
Rúbia Hostins, também proprietária

de uma loja de trajes masculinos e femi
ninos, comenta que há poucas roupas
de inverno nas lojas. "Só fiquei cornduas
ou três peças. Para vender as roupas de
inverno fizemos promoções de 40%. E
no alto verão faremos também", disse.

O inverno, este ano, não foi tão rigo
roso. Muitas lojas apenas apostaram em

roupas de meia estação, deixando as rou
pas pesadas - também no preço - de in
verno de lado. Scheila Schmitt, proprie-

Pelo presente Edital, ficam convo

cados todos moradores do Bairro Fi

gueira, para comparecerem á Assem
bléia Geral a se realizar no dia 28/09/
02 ás 15h (Quinze horas) em primeira
convocação com o número regular de
presentes ou ás 15h30rnin.(quinze ho
ras e trinta minutos em seguida convo
cação com qualquer número de presen
tes, nas da sede do Clube Amigos Fi

gueira).
1) Apresentação de contas (livro

caixa, notas, extrato branco, com o res

pectivo parecer do Conselho Fiscal).
2) Apresentação dos trabalhos re

alizados, relativo ao biênio 2000/2002.

3) ,

, Convocação para a formação
de novas chapas para a eleição (2003/
2004).

'

Gaspar, 09 de setembro de 2002.
�erci�.H. VVerner.

Presidente

tária de outra loja acrescenta

que os preços de Gaspar são tão
bons quanto os de Blumenau.
"Talvez não vale a pena as pes
soas se deslocarem para outra

cidade. Se forem centavosmais
barato vai acabar gastandomais
com transporte", diz.

Pessoas
A administradora Gisele J0-

aquim de 23 anos, disse que não

gosta do atendimento de algu
mas lojas em Gaspar. "Moro há
pouco tempo em Gaspar, mas
eu vou a outra cidade para com

prar. Não admito ser mal trata
da quando vou' comprar",
enfatizou. Já Sebastião Dantas
de 48 anos, garçom, morador há
vinte anos em Gaspar, gosta de
comprar aqui. "Eu sempre ando

pelo centro. Ontem mesmo fiz
uma compra grande. Gosto por- Comércio tem variedades no ramo do vestuário

que me atendem sempre bem", contra- jes sociais", sugeriu. Luciano Butsch de

pôs. 21 anos, estampador, acha os preços um
Maria Tonsol, 41 anos, autônoma, diz pouco altos nas lojas da cidade. "Às ve

que faltam algumas promoções. "Com- zes compro em Blumenau ou Brusque.
pro mais aqui, mas compro também em O atendimento é bom aqui, mas faltam
outras cidades. Faltam mais variedades promoções e mais roupas masculinas",
como por exemplo uma loja boa de tra- acrescenta.

Parceria com a UFSC buscará

alternativas para o arroz

Artigos podem ser enviados para: jorna1@jomalmetas.com.br

A cultura do arroz irrigado é a

atividade agrícola economicamente
mais representativa do município de

Gaspar. São cerca de 300 produtores
que cultivam, em média,lO hectares
cada um, com produtividade de 9200

kg/há, considerando a colheita normal
e a soca. A maior dificuldade enfren
tada pelos produtores é o custo de pro
dução, estimado em cerca de R$ 13,00/
saca de 50 kg, considerando os custos

fixos e vàriáveis. O problema é que este
custo está aumentando anualmente, en

quanto o preço de comercialização do
produto não acompanha esta elevação.
A utilização de agrotóxicos, além de
elevar o custo de produção, tem uma

'implicação ambiental, já que os pro
dutos são utilizados diretamente na

água, aumentado o risco de contami

nação e desequilíbrio ambiental. As

empresas anualmente colocam novos

agrotóxicos no mercado, entretanto

sempre aparecem novas pragas, ou as

que já .existem aumentam a resistên

cia.
Os produtores, por iniciativa pró

pria ou com a participação dos técni
cos da Prefeitura e da EPAGRI, têm

experimentado alternativas para dimi
nuir esta dependência, como a utiliza

ção de consórcio com marrecos e pei
xes. Alguns resultados muito impor-

tantes já foram obtidos por vários pro
dutores.

Com o objetivo de potencializar es
tas iniciativas, aperfeiçoar. as

tecnologias já utilizadas ou propor no
vas alternativas, a Secretaria Munici-

, pal de Agricultura está fechando uma

parceria com a Universidade Federal

de Santa Catarina, através do curso de

agronomia. Trata-se de um projeto de
extensão universitária: a ser desenvol
vido no,município de Gaspar por um
grupo composto de quatro professores
com experiência na área e quatro aca

dêmicos de agronomia, juntamente
com os técnicos da Secretaria de Agri
cultura e EPAGRI, com o objetivo de
estimular a produção de arroz orgârii
co.

O objetivo é diminuir o custo de

produção e buscar os nichos de merca
do de consumidores orgânicos, cres
centes nomundo todo, além de propor
cionar maior saúde para a família do

agricultor emaiorequilíbrio ambiental.
A primeira atividade a ser desenvol

vida peloprojeto será uma reunião no

dia 9 de outubro, quando os agriculto
res poderão conhecermelhor a propos
ta.

Eng. Agr, Célio Haverroth
Secretário de Agricultura

Clóvis Hostin

Qual Fernando??
Poder.. ele tem, e muito! É capaz
de investir muito dinheiro benefi

ciando poucos. Controla tudo ape
nas de dentro de seu refúgio, des
canso ou local de trabalho, como

queira cada um rotular. É inteligen
te, sem dúvida, consegue manipu
lar e fazer com que acreditem no

que ele diz. É cara de pau e abusa

do. Sorri, quando tentam pressioná
lo com uma pergunta. De quem
estamos falando? De qual
Fernando? É claro, Fernadinho
Beira-Mar...qualquer semelhança, é
mera coincidência!

Fernandinho TV
Acho que estamos vivendo um

"tempo de louco". Na verdade, to
dos de louco temos um pouco,
mas ..... Outro dia, conversando um
cidadão, ele me disse o seguinte:
"Nossa, esse Beira-Mar é demais!

O cara é muito doido!!" É .. eu acho

que estamos loucosmesmo. Porque
alguém achar aquele elemento

idiota, "doido", como se estivesse

fazendo algo de incrível e maravi

lhoso, é demais. Não dá pra supor
tar, nem imaginar. Ou alguém con

segue assistir TV e ficar conforma

do com as exigências de um assas-
,

sino como Beira-Mar. É por
isso que temos que ficar cada vez

mais atentos ...dia 06 de outubro se

aproxima cada vez mais. Neste

caso, o governo diz que não é pro
blema dele, o estado diz que é pro
blema do governo, omunicípio não
sabe o que fazer e enquanto isto te
mos que "agüentar" aquela palha
çada na televisão. É preciso
que isto múde! Pra melhor é claro,
e por isto a importância do dia 06
de outubro. É um momento único.
Desta vez, estamos "agora com a

possibilidade de mudança" em nos

sas mãos. Quem quer continuar
vendo estas barbaridades na TV?
Eu não .

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

� 332-2334 - 332-5010 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Belchior revoltado com Prefeitura
-

I
.

Olegário Schmitt, presidente da associação de moradores, quer emancipação do bairro Belchior

A
comunidade do bairro
Belchior anda insatisfei-

ta com a administração muni

cipal. O presidente da Associa

ção de Moradores do bairro,
Olegário Schmitt, disse a nossa

reportagem que não sabe o que
é obra no Belchior. "O bairro

.

sempre foi abandonado e com

a atual administração a coisa
não mudou", disse Schmitt. Há
tempos a comunidade reclama
va da construção de um posto
de saúde no Belchior Alto. No
ano passado a obra foi coloca
da em discussão no Orçamento
Participativo e aprovada para o

ano de 2002. Ficou definido que
a comunidade doaria um terre

no para a construção do posto.
Na última hora, a pessoa que
iria doar o terreno desistiu e a

obra não foi realizada.

Agora a obra foi aprovada
para o orçamento de 2003, o

presidente da associação diz

que apenas R$11O.000 foram
reservados para a construção do
posto e para o resto das ações
do município naquela região.
Revoltado, Olegário diz que
outras obras são necessárias

para, como a ligação da Rua
Nova Biguaçu com oMorro do
Serafim, melhoramentos nos

acessos. aos pontos turísticos e

a ligação da região com o mu

nicípio de Luís Alves que é de

responsabilidade do governo do
estado. Olegário ainda reclama
do atendimento nos postos de
saúde. De acordo com o mes

mo, a secretária Julita Schramm

prometeu no início do mandato
que todo dia, teria um médico
no posto de saúde do bairro,
mas isto não está ocorrendo.
Schmitt avisa que médicos na

quela região, aparecem apenas
duas vezes por semana.

Olegário defende que o bairro
Belchior deve se emancipar do
município de Gaspar, diz que

.

está cansado de pagar o IPTU e

não vê-lo ser usado em seu bair
ro.

A diretora do Orçamento
Participativo da Prefeitura,
Luciane Martins, responde às

acusações, ressaltado a falta de

informação do presidente da as
sociação. EI� afirma que foram
os próprios moradores que de
cidiram o que ia entrar no orça-

acontecem no Diretora do OP disse que foram gastos 87mil em melhorias
Belchior, 'corno o patrOhunento que os moradores da Rua Nova dicas e que nem todos se dis
e macadarnização que custaram Biguaçu é que não' querem esta põem a trabalhar no bairro. A
aomunicípioR$87.000. Outras ligação, mas a associação de secretária informa que existem

ações importantes foram o cal- moradores ainda insiste em pe- vagas para médicos na Secreta

çamento da Rua Geraldo dir algo que não é de comum ria de Saúde.
Wenhorst, a construção da Pon- acordo.
te da Carolina, melhorias na So- .

A secretária de saúde, Julita
ciedade Harmonia e outras pe- Schrarnrn, responde às críticas
quenas ações da prefeitura na- ressaltando que não hámédicos
quela região. Quanto à ligação todos os dias no posto de saúde
da Rua Nova Biguaçu com o do Belchior, pois não há profis-

Morro do 'sionais querendo trabalhar na-

Serafim, a quele local. Julita afirma que a

diretora diz secretaria está em falta de mé-

menta de 2003,
que o terreno para
a construção do

posto de saúde ia
ser doado por um
morador e este pe
diu em troca a

terraplanagem de
outro terreno de
sua posse. Luciane
diz que essa

terraplanagem
custaria à prefeitu
ra um valor supe
rior ao preço real
do terreno doado

por esse morador.
A diretora ainda
afirma que várias
obras e ações

1
..

'
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Dr. Pedro Madalena
----:- Advogado· -
47 332-5633 (recado e fax)

332-0103 (escritório)
332-0759 (residência)
366-2923 (veraneio)

pedroadv@terra.com.br
Caíxã Posfa/179

Rua Augusto Beduschi, 12 s/6· Gaspar

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!
,

-,

, 9101-2182 ir (47) 332-5995
Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho
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Semana do Idoso em Gaspar
Ginástica, desfile e missa com o Padre João marcarão as comemorações

Semana do Idoso inicia neste próxi
mo dia 19, quinta-feira, com várias

atividades já agendadas para o pessoal da
"melhor idade". Neste dia, às 13h30,
acontece o Concurso Miss Terceira Ida

de, no Salão Cristo Rei, onde haverá um

desfile demoda com roupas de época. As
próprias madrinhas das participantes do

concurso estarão desfilando com trajes
dos anos 50, 60 e 70, cedidas para a oca

sião, pelo Arquivo Histórico de

Blumenau.
Ao todo são 12 candidatas, com ida

des entre 61 a 81 anos, que estarão parti
cipando do concurso, que decidirá a pri
meira e segunda princesa e a Miss Ter

ceira Idade. A eleição será decidida atra

vés dos votos de cinco jurados que exer
cem as mais variadas funções no municí
pio.

As candidatas a Miss Terceira Idade

sãoÁlida Gueder, 67, do grupo Felicida
de; Arzelina Junkes, 77, grupo São Cris

tóvão; Edith Nicoletti, 63, grupo Santa

Catarina; Edith Deschamps da Costa, 63,

grupo Gente Feliz; Elvira Luchini, 73, nistrada pela professora de Educação Fí

grupo Nossa Senhora do Rozário; sica da Furb, Juliana Brandão.

Filomena Schmoeller, 64, grupo Bom Dia 26/09
-

Jesus; Luiza daRocha, 81, grupo Amadeu A partir das 08h30 todos estão convi-
Leonardo;Maria de Lurdes de Souza, 62, dados para participar, na Praça Getúlio

grupo Aposentados;Marta Zimmermann Vargas, da Ginástica na Praça. A profes
Zabel, 68, grupo Santa Bernadete; Olga sara Patrícia Barbiere, que já desenvolve

Alves de Andrade, 78, grupo Santa Cecí- atividades desportivas com a terceira ida

lia; Valentina Luiza Bucher, 61, grupo 'de, estará coordenando a ginástica nesta

São Pedro eWanda Alves, 69, grupo São quinta-feira, 26. E às 16h acontece a tão

Braz (Lagoa). esperada Missa de Ação de Graça, com
Padre João Backmam.i na Igreja São

Pedro Apóstolo.Dia 22/09
No domingo, às 8h, será realizado o

10 Passeio CicIístico da Terceira Idades.

O trajeto do passeio terá saída do Hotel
Raul' s e chegada na Praça Getúlio

Vargas, por volta das 16h. Todos podem
participar, mas apenas as pessoas acima
de 60 anos participarão do sorteio.

Dia 24/09
Na terça-feira, a partir das 14h acon

tece na Sociedade Alvorada, uma pales
tra sobre "O Idoso e o seu Universo",mi-

Dia 27/09
Encerrando asemana da terceira ida

de, exatamente na data em que se come

mora o Dia do Idoso, acontece um en

contro dos 21 grupos da Melhor Idade,
onde haverá gincana e um delicioso café

colonial para todos os presentes.
Tanto na Missa q_ue acontece no dia

26, como no encerramento do dia 27, ha
verá apresentação do Coral Amor e Es

perança, formado pelos grupos de idosos.

'"

Iniciam obras do PSF da Aguas Negras

A previsão é que dentro de 50 dias o PSF do bairro Figueira esteja pronto

A comunidade do bairro Figueiras - Prefeitura adaptar uma unidade.
Águas Negras, ein breve estará sendo De acordo coma Secretária de Saúde,
atendido pelo seu próprio Posto de Saú- Julita Schrarnrn, dentro de nomáximo 50
de da Farmlia, sem precisar se deslocar dias a obra poderá ser entregue à comu

até o PSF do bairro Bela Vista. nidade. A obra está orçada em R$ 6 mil

Os moradores solicitaram, em 2001, (material) e a mão de obra fica de res

através do Orçamento Participativo um ponsabilidade da própria comunidade.

posto no local. A comunidade do bairro No local
• APedido

cedeu um espaço para a realização da obra haverá salas ,...-----------------------,

(Centro Comunitário da Cohab) para a de vacina-

ção, curativos e consultas médicas. Tam
bém será feitos uma sala de espera com

dois banheiros, uma cozinha, uma lavação
e um depósito. Na parte exterior haverá
um espaço reservado para palestras e reu
niões.

A presidente da Associação de Mora
dores do Bairro Figueiras Merci Maria

H. Werner diz que a comunidade está

muito satisfeita com a obra. "Não vemos

a hora para ver o PSF pronto. Será muito
importante para todos nós, pois não va

mos mais precisar nos deslocar para ou
tros bairros à procura de atendimento. Te
mos vários voluntários auxiliando na

� construção do posto", diz
� Julita explica que será transferida da
& Unidade do Bela Vista, uma equipe da
Saúde da Farmlia e serão desenvolvidas

várias atividades no local. "Acreditamos

que serão atendidas em média, 1200 fa
mílias, ou seja, aproximadamente quatro
mil pessoas".A secretária diz que umPSF

no local irá facilitar o acesso dos mora

dores e dará oportunidade de saúde a to

das as fanulias.

DEPUTADO ESTADUAL CIRCUITO
Eletro Comercial Ltda .

...- ...

Eu sou um milagre
Eu sou um milagre que anda na

vida. Sou um milagre muito maior do

que um milagre momentâneo, que im

pressiona nummomento, mas que pas
sa logo. Sou um milagre momento a

momento, minuto aminuto, sou ummi

lagre o tempo todo.
.

Estou dormindo. Nada percebo e

faço nada.Meu corpo está semovimen

tando. Tudo em mim é vida.

Meu coração está pulsando. Nenhu
ma energia externa o impulsiona. Não
precisa de combustível. Nenhuma fon
te de energia para alimentá-Ia. Dia e

noite, sem precisar vigiar seu trabalho,
ele bate como um milagre contínuo.

Meus pulmões se movimentam.

Ando, durmo, trabalho, e o ar penetra
em meus pulmões sem que eu precise
estar pedindo. Gratuitamente tudo se

realiza. E ummilagre. Meu sangue cor

re. Todo o corpo é como uma terra ba
nhada por uma forte chuva. O sangue
está "em todas as células. É a vida que
corre em meu corpo como seiva que
tudo penetra e tudo faz frutificar.

Meu corpo é ummilagre. Sem pen
sar estou movimentando meus dedos,
meus pés. Sem exigir e sem comandar,
tudo emmim realiza sua função. Cada
célula que compõe meu corpo é um

milagre cheio de vida e de mistério. E

sou um todo composto de bilhões de

células. Quem produz minha voz? Pen
so, e a palavra sai de minha boca es

pontaneamente, comunicando o senti
do da vida que surge desde ser

espetacular que eu sou.

Sou este universo um milagre que'
supera todos os milagres. Sou mais do
que animais, todos, mais do que todas

as árvores, mais do que todas as pe
dras preciosas, mais do que todos os

fenômenos' da natureza unidos. Sou

único ser que pensa e decide sobre sua

própria vida e seu próprio destino.

E mesmo entre bilhões de seres hu
manos existentes, ninguém tem a cor

dos meus olhos, nem o formato domeu
rosto nem as mesmas reações dianteda
vida. Sou alguém com ninguém.

Sou um milagre. E não preciso de

milagres fora'de mim para crer em

Deus. Ele está em mim. Está penetra
do em mim. Está em mim do que eu

mesmo me percebo. E tudo isso é um

milagre. O grandioso milagre. (Wilson
João). Fraternalmente

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
Consultoria Técnica- Projetos Elétricos

25.200
ir (04) 332-1501

Rua Arnoldo Schramm, n" 33
Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar
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Reunião define destino -dos Sem-Terra
Incra tem três meses para definir local do assentamento definitivo dos trabalhadores do MST

.
�

"Se alguém está falhando é o go
verno do estado"

O acampamento doMST em
. Gaspar ainda está com o

futuro incerto. Há mais de três
meses nas margens da BR-470,
o movimento vem tentando, de
todas as maneiras, garantir uma

posição favorável para "as mais

de 150 famílias que estão no 10- norte do estado estão sendo le
cal. vantadas para assentar definiti-

No dia 23 de agosto houve vamente os trabalhadores rurais
uma reunião organizada pelo e suas farm1ias.

Ouvidor Agrário Nacional, com Haverroth diz que todos em

órgãos envolvidos como a Polí- reunião se comprometeram arru

cia Rodoviária Federal, Denit, o mar uma área provisória para as

Estado de Santa Catarina, Pro- famílias, mas o município de
mataria Publica e as prefeituras "Gaspar não dispõe de uma área
de Gaspar e Palhoça onde existe para isso.
outra invasão de terras da União. O terreno onde está situado o

O' secretário de agricultura, acampamento, na BR-470, faz
Célio Haverroth, em visita a nos- parte do patrimônio da União, a
sa redação, informou que nessa ação de despejo acionada pelo
reunião foi decretado um tempo governo já foi retirada e não é
de três meses para a definição mais um empecilho. A prefeitu
total da situação daquelas famí- ra de Gaspar dá assistência de
lias. saúde para as famílias e educa-

A solução pode ser pelo me- ção para as mais de 40 crianças
nos provisória, mas está sendo que moram no acampamento. O
resolvidos pelo Incra, órgão res- governo do estado de Santa

ponsável pela reforma agrária. O Catarina se prontifleou em dar
Incra informa que duas áreas no assistência com alimentos, mas

Taxa de lixo mensal em Gaspar
A prefeitura e a câmara de ve

readores de Gaspar estão discu
tindo a aprovação de uma co

brança mensal da taxá de reco

lhimento de lixo. A forma apre-
- sentada pela prefeituraé de uma

cobrança feita mensalmente na

conta de água do Samae, atual
mente essa cobrança é feita no

IPTU.

Segundo o secretário de fi

nanças do município, Maurício
Junkes, a prefeitura deGaspar�
recada apenas 1/3 do custo do

serviço. Seria necessário o au

mento na arrecadação dessa taxa
de lixo, então a idéia da cobran

ça do tributo pela conta de água
do contribuinte. Junkes ainda
avisa que atualmente oito mil
moradores pagam pelo serviço
de coleta de lixo, mas os habi-

tantes isentos de IPTU, como os

agricultores, não pagam a taxa,

pois já pagam ao Incra o seu im

posto sobre território. Com o

aumento de contribuintes o se:

cretário espera aumentar a base
de oito mil para doze mil contri
buintes.

Engepasa, empresa que faz o re
colhimento do lixo naquela cida
de. Perguntado sobre essa possi
bilidade Junkes foi categórico,
ressaltando que o serviço de re
colhimento de lixo em Gaspar é
de responsabilidade do municí

pio, não havendo concessões
Junkes só vê vantagens nessa para outras empresas.e nem pre

contribuição mensal do lixo. O ços alto como em Balneário'
secretário diz também que nor- Camboriú, Hoje (18/09), às 15
malmente o contribuinte paga o horas, os vereadores do municí
valor da taxa no IPTU que só pio se reúnem junto com repre
pode ser parcelado em seis me- sentantes da Prefeitura para dis
ses. Já a cobrança na conta de cutir novas idéias sobre este pro
água pode ser efetuada em até jeto. Em 2001 a Prefeitura entrou
doze vezes. com o mesmo projeto na câmara

Em cidades como Balneário de vereadores, o, qual foi rejeita
Camboriú o munícipe paga uma do. Agora a ação do município
valor irreal na conta de luz. Mo- foi chamar os vereadores para a

radares como os do Centro da ci- discussão antes da votação na câ
dade pagam até R$ 11, 90 a mara,

CONVOCAÇÃO
o presidente em Exercício a ASSOCIAÇÃO DOS

MORADORES DO BAIRRO BELA VISTA, represen
tando os associados contribuintes quites com a Tesoura
ria, convoca todos, de acordo com o Art16° - Parágrafo
2° e Art.17 dos Estatutos, pata uma

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
A) - Dissolução da Associação, em virtude do de

sinteresse geral de preservação da mesma.

B) Repasse do Patrimônio da Associação Amigos
do Bairro Bela Vista (Art.42° -Parágrafo Único) á AS
SOCIAÇÃO DOS MORADORES DO BAIRRO BELA
VISTA- AMBEVI.

Gaspar- Bela Vista, 12 de setembro de 2002.

Associação Amigos dos Moradores do
Bairro Bela Vista.

Antônio Carlos Contezini
Presidente em Exercício.

MAIS UM SERViÇO À COMUNIDADE�
.

O cóntrole da qualidade" da água que
você consome é a maior preocupação
do SAMAE/Gaspar. Por isso, investe
continuamente na melhoria de novas

técnicas de distribuição e análise da

água.S6 nos últimosf18 meses foram
investidos cerca de 50 mil reais em

tecnologia para que você fique tranqüilo.

SAMAEi
Gaspar

Sinônimo de qualidade e credibilidade.

Incra prevê assentamento definitivo na região norte do estado

até agora nada foi levado para as vemo do estado está faltando

famílias do MST. Hoje elas es- com o que prometeu. Quase um
tão economizando e dividindo mês se passou e nada foi manda

tado o alimento que resta no do para as farm1ias no acampa

acampamento. Para Célio, o go- menta.

Prefeitura e vereadores discutem taxa de lixo nesta semana

Comece �003 no
ritmo quente
do Olodum
Saída: 25/12/2002

Chegada: 06/01/2003
Vagas Limitadas

": !í�!�finações: (47) 3.51-4444
99734993
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SAMAE atende reinvidicações
Através das solicitações de moradores a Samae procura atender a todas as solicitações sugeridas

Perfuração dos poços artesianos do bairro Macuco

O SAMAE Gaspar está concentran- de dos trabalhos de perfuração do poço
do esforços para atender a solicita- tubular profundo na comunidade de

ção da comunidade do Bairro Belchior Macuco, onde será edificada mais uma

Central, especificamente os moradores da estação de tratamento de água do

Ruá José Antão Soares, e iniciará no pró- SAMAE, que atenderá a demanda exis

ximo dia 23 do corrente mês, o assenta- tente naquela região, levando a cerca de

menta da rede de distribuição de água 150 famílias maior comodidade e segu
potável na referida localidade. A obra rança, garantidas pelo padrão de quali
atenderá 22 famílias e terá uma extensão dade do produto distribuído pela
de 1.200 metros, num investimento esti- autarquia, resultando do competente tra
mado de R$ 10.000,00. balho desenvolvido por toda equipe téc-

O Diretor Geral do SAMAE, Sr. nica, operacional e administrativa.
Wolnei Francisco Líbero, informou que
com a realização desta obra, atenderá
mais uma da_s inúmeras solicitações apre
sentadas pela comunidade gasparense no
orçamento participativo, estando em con

sonância com os objetivos gerais da ad

ministração municipal, pautada na pro
moção e efetivação da inclusão social em
nosso município.

Wolnei destaca também a continuida-

..

Sertão Verde recebe obras
O Serviço Autônomo Municipal de

Água e Esgoto - SAMAE, atendendo
antiga reivindicação da comunidade do
Bairro Sertão Verde, assentou, na sema

na que passou, 140 metros de rede de dis

tribuição de água potável que beneficia
rá 13 famílias diretamente, garantindo aos

moradores maior qualidade de vida, con-

FarmáciaCri

Avaliação e terspla dos distúrbios da linguagem,
fala, leitura, escrita e motricidade oral.

Parã crianças e adultos.
ir 332-1433 / 9979-6930

Rua Duque de Caxias, n011 O - 2° piso - Centro - Gaspar - se

farto e comodidade. Ainda segundo o Diretor Geral, esta é
O Diretor Geral do SAMAE, Sr. mais uma iniciativa que vem ao encontro

Wolnei Francisco Líbero, informou que
: dos verdadeiros objetivos da administra

com a realização desta obra atendeu-se ção do Prefeito Pedro Celso Zuchi, sem
mais uma solicitação da comunidade pre voltada para a inclusão social, e está

gasparense apresentada no orçamento em perfeita sintonia com a missão do

participativo, mecanismo este que con- SAMAE que é a de levar a cada estabele
solida-se como o mais eficiente e demo- cimento um produto do mais alto padrão
crático modelo de administração pública de qualidade, com eficiência, segurança
moderna. e confiabilidade.

Festival de dança começa nesta quinta
o Quarenta e quatro apresentações de

'�dança movimentarão o Centro Integrado
] de Eventos João dos Santos

� O Festival Escolar de Dança estará
� sendo realizado no município de Gaspar
nos dias 19 e 20 de setembro, com todas
as redes de ensino do município.

Estarão fazendo parte do Festival alu
nos, professores, pais e funcionários da
rede municipal, estadual e particular de
ensino.

Os mais variados ritmos e coreografi
as serão apresentados nos dois dias de

Festival, onde o número de inscritos su

perou as edições anteriores com 44 apre
sentações distribuídas em nove categori
as.

Na primeira noite, dia 19, serão reali
zadas 19 apresentações e na segunda noi
te, 20. Serão vinte e cinco performances,
O festival será aberto por coreografias in
dependentes e estará sendo realizado no

Centro integrado de Eventos João dos
Santos a partir das 19h. Os ingressos po
dem ser adquiridos no local ao preço de

R$I,OO

Semana do Trânsito inicia em Gaspar
A Diretoria de Trânsito de Gaspar los envolvidos em acidentes e diversos

(Ditran) em parceria com a PolíciaMili- materiais educativos na Praça Getúlio
tar e Polícia Rodoviária Estadual estará Vargas.
promovendo diversas palestras de De acordo com Osmir Raízer, diretor
humanização no trânsito durante a Sema- de trânsito de Gaspar, a prática de educa
na do Trânsito, que acontece de 18 à 25 ção no trânsito ainda é tímida e conse

de setembro. Também serão distribuídos qüentemente a conscientização dos mo
adesivos com mensagens utilizando fra- toristas também. Segundo o diretor, no
ses de alunos que participaram de um con- município de Gaspar existem 14 mil veí-:
curso alusivo ao tema, e exposição em culos para uma população de 47mil ha
outdoors em pontos estratégicos do mu- bitantes, "a preferência, portanto, acaba
nicípio. No encerramento da Semana no sendo do pedestre", considera. As prin
Trânsito, dia 28 de setembro, por ocasião cipais infrações no município ainda são
do Sábado na Praça, a PolíciaMilitar es- o desrespeito às sinalizações e aos pedes
tará realizando uma exposição de veícu- tres.

c'.

Ora . .Andrea Lancia Santana,
Cirurgiã Dentista CRO 5831

Dr. Vitorino 'Pantaleão de Santana
Especialista em Ortodontia CRO 2786

• 332-4018
t.!i�';· '7::;. r:; :;.:",:

Atendimento: 08:00 ás 12:00 hs
13:30 às 18:30 hs Rua 7 de Setembro, 41. Fone: 332-0550
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Finais de semana encantados

'1

A jovem Terceira Idade
Criar os filhos com as dificuldades e aprender crescendo ao longo dos a_nos

Marlon Steiner Pasini

qüilidade financeira quando chegarem
em sua idade. E acrescenta que além de
amor, a união e o perdão são as chaves
essenciais para se compor um ótimo am
biente familiar.

No futuro, lembra a todos que o im

portante é sempre ter Deus no coração e

aprender amar o próximo. Dona Sigrid
acr�dita que só assim teremos paz e tran

qüilidade em nossas cidades e lares.

Eulina dos Santos, 76, conhecida por
todos como "Dona, Vina", é uma mãe

dedicada, que do amor construiu uma

fanu1ia feliz e trabalhadora. É mãe de
seis filhos, tem dezesseis netos e seis
bisnetas. "Todosda nossa fanu1ia se re

únem nos finais de semanas e em datas

�especiais. Lotam a minha casa!", conta
� emocionada dona Vina, pois há quase

, &: um ano é viúva e mesmo assim ainda
Para dona Vina o tempo não apagou as lembranças só a ajudou continuar lutando encontra alegria para viver. "Minha fa-

Dona
Sigrid s .. Wehmuth, .70 sei, passei a cuidar dos meus filhos e pre- mília nunca me abandonou, e não me

anos, é uma mulh�r religiosa. cisei aprender �s �arefas de casa", conta deixam sozinha. Sempre estão comigo,
Sempre leu a Bíblia, o que na alegremente Sigrid, lembrando que no principalmente nos finais de semana",

sua opinião a ajudou a se preparar para tempo em que morava na .Alemanha, diz dona Vina que agora faz o papel de
a Terceira Idade. quando a sua mãe saia pára cavar as trin- mãe e pai da família toda.

É uma mulher batalhadora .Para cri- cheiras (época de guerra), precisou apren- É uma mulher muito, ativa e adora
ar seus filhos teve que trabalhar muito, der a cuidar dos afazeres domésticos, mas participar de atividades desportivas com
pois começou a sua vida sem muitas afirma: que não foi-tudo, pois teve que as amigas. Participa do grupo da Ter
condições financeiras. Hoje, dona Sigrid aprender ainda mais com o passar dos" ceira Idade, onde revê todos os amigos
se sente feliz, pois tem uma aposenta- anos. "Aprendi mesmo foi com uma cu- e pode colocar a conversa em dia. "Ado
doria razoável, e mesmo os remédios' nhada, pois eu freqüentava a cozinha do ro conversar e jogar dominó, bingo, bor
seremmuito caros, consegue equilibrar hotel e aprendi a fazer tudo! Hoje me con- dar, viajar e desenvolver um monte de
o orçamento. sidero uma ótima cozinheira e o meu coisas novas", enumera.

Sigrid é uma mulher ativa. Em suas marido não precisa mais sofrer na hora Dona Vina dá um recado para todos
sete décadas de vida, faz hidroginástica da refeição, como acontecia no início do os jovens. "Deveríamos enterrar a vio
e vários trabalhos manuais, Como casamento", falou sorrindo lembrando o lência e promover a liberdade, não en
crochês e bordados. passado difícil, mas ao mesmo tempo tendo porque há tanta,coisa errada", diz,

"Só com o tempo é que podemos es- recompensador.
,

pois fica muito preocupada com a segu-
colher melhor os amigos. E muito im- Chás como hortelã, alecrim, cana de rança de sua fanu1ia, não se sente tran-

portante ter uma afinidade para conver- cheiro, boldo e chá de maça são os capri- qüila com a situação do país. "Gostaria
sar", diz Sigrid, que adora conversar chos de Sigrid. Ela tem uma pequena hor- que mI) futuro as pessoas tivessem mais
sobre os velhos tempos de juventude. ta no quintal de sua casa, noqual Sigrid e liberdade com segurança de sair à noite

Desde muito cedo começou a traba- o marido passam o tempo cuidando das sem medo de voltar para casa. Isso de-
lhar "fora", confessa que não sabia fa- ervas, temperos' e hortaliças. pende de todos nós, principalmente dos
zer "as coisas do lar". "Quando eu ca- Espera que os filhos tenham uma tran- jovens", conclui.

Educação de Jovens êAdultos ao alcance de todos
Agora você poderá continuar seus estudos, da série em que parou d'

" é 1""
Apr-e,. er·, ti

.", .' ue recotneÇ
ProJetO' II, ' ..J"",S" ' -'sOS"'tO',"O ,

Rua Dr. Nereu Ramos, tOo
Fpne/fax: 332-29681332...0189

, Trazendo mais novidadespara você
* Nova fase • Mais explicações • Módulos sem custo
• Aulas em grupo

* Salas clirnatizadas " Uma presença semanal

-

Novas matriculas, diariamente,
durante todo o ano. Confira!
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oeial As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

O Fazenda Park Hotelfoi palco perfeito
para a união do 'casal Josilane e Renato

que trocaram alianças neste último domin

o go. Felicidades é o que todos os seus

familiares e amigos desejam.

Felicidade é o que todos os familiares
e amigos desejam para o casal

Rosicler e Claudinei que trocaram

alianças no último sábado dia 07/09.

Parabéns..

muitas .s
o

alegrias pela
�

passagem desta data que é tão especial.

Muitas felicidades para o simpático
casal Roselaine e Sidnei que realiza
ram seu casamento no último sábado,

dia 14. Os noivos realizaram uma

bela cerimônia na Capela São

Sebastião. Os convidados foram
recepcionados na Sociedade União.

Na alegria, na tristeza, na saúde e

na doença...Essas foram as juras
de amor eterno concretizado neste

último sábado, dia 14, pelo casal

Roberto e Josiane. Felicidades.

Flávio e Jocemeli trocaram alianças neste

último sábado na Capela Santa Catarina
no Belchior Baixo.Os convidados foram
recepcionados com uma super festa no

Salão da Capela. Felicidades ao jovem
casal...

,

1
nua

Vtmha conferir nossa qu.a1idade e variedades
aPI'IfÇOS super a.cesslveis.

ii 332-8455
Rodovia Ivo Silveira, 1616 • ao lado do Zoni· Santa Terezinha

·

.../ri::l;��!I�
Masculina
e feminina

332-0803

�
1 glsa@jornalmetlls.C(JIII.br!

A equipe do Alvorada Danceteria

agradece a presença de toda a galera
que esteve presente neste último

domingo na noite de lançamento da

Mega PromoçãoGarota e Garoto

Agitas 2002. Agora você já pode
inscrever-se e faturar R$ 500,00 em

prêmios.
Neste próximo domingo a festa

continua com mais shows e

performances. Apoio: Beer House
Danceteria-Floripa.

o Bela VistaCountry Club com

pletou seus 40 anos de fundação.
Para comemorar, o clube tem a

honra de convidar todos para partici
par da festa de aniversário, que será
no próximo dia 20 de setembro com

início ás 23h. A animação fica por
conta da New York Banda Shaw do
Paraná. Maiores informações pela

secretaria do clube.Os convites estão

circulando ...Não perca!

Dona Iorda, representante
da Sociedade Floresta, exibe
orgulhosa o troféu recebido

por sua equipe.

Um abraço muito especial para o

querido Vô Frena, o simpático
Orivaldo Frena, que completará

mais um ano de vida neste próximo
dia 21. É com grande carinho que

todos os seus familiares desejam um

feliz aniversário, com muitas alegri
as e realizações ..Parabéns

Domingo é dia de festa e encontro de familiares. Com a Familia

Iunkes não poderia ser diferente. Todos se reuniram na Capela
São Sebastião,e em seguida deliciaram-se com um super comes

e bebes na Sociedade Canarinhos.

Quinta·feira • 17:30 às 21 :30 horas - Coletânea dos
Alunos da Mega Ateliê, acompanhado do
Tradicional Café Colonial.
Uma mesa calorosa e familiar com
receitas passadas por gerações.Imperdível! !!

Agora exposição
a óleo c desenho
de Débora Dâros
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·Social Cultura e' Lazer
Inimigo Em Casa

Glamour...o grandioso Baile
das debutantes no Teatro

Carlos Gomes no último dia
06 de setembro estava um

arraso! Parabéns às belas
cinderelas Débora Helena

Spengler, Adriana Campos,
Yanna Camile Rampom e

Gabriela Penzlin.

Suspense - 14 Anos

18hI5,20hI5,22h05

Frank Morrison (John Travolta) é um pai
amoroso e divorciado. Sua ex-esposa Susan

(Teri Pólo) casa-se com Rick Barnes (V ince
Vaughn). Agora Frank está preocupado com
seu filho Danny (MaU O'Leary), O garoto

presenciou o padrasto assassinando um homem,
e agora está sendo ameaçado.

Vídeo-OVO
Bellini e a esfinge

'Uma caso aparentemente simples de
adultério se transforma ém uma intri

gante trama, com inúmeras surpresas,
perseguições, suspense e um desfecho

surpreendente. Assim é "Bellini e a

Esfinge", adaptação para o cinema do
livro homônimo de Tony Belotto.

Um abraço especial da
coluna para a nossa querida
amiga Iumaã Bacca(Maga).

Gugupara crianças
O CD Gugu para Crianças
possui diversas músicas que

.-' vão alegrar toda a criançada.
Entre elas estão: O despertador,
Aprendendo a ler e escrever,

Brincando de criança e o

Chuveiro.Carolina dos Santos estará

de aniversário nesta quinta
feira dia 19. Toda equipe do
foto Clube de Gaspar deseja

felicidades e sucesso ..

Onde Locar!

Argus Vídeo LIda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Estação Carandiru

Estação Carandiru é um livro
domédico cancerologista

Drauzio Varella, que conta a

sua experiência nomaior
presído do país A Casa de

Detenção de SP. É um livro
fascinante e ilustrativo.

Parabéns à gatinha Paôla
de Souza que completará
1 aninho dia 20. Muita
saúde e alegria e o que

desejam seus pais Elenir e
Joel de Souza, suas tias
Cássia e Ana Cláudia. -

Papai Valdir e mamãe
Márcia desejam toda �

felicidade do mundo para,
a sua pequena Raiani
Bernardes Elibio que

fará seu ]O aninho de
vida.

Onde Comprar!

W
332-0830

Beleza
o
""

g'
bJ)

�
iS

�.

o Boticário
de Gaspar promove Curso de

,

-

AutoÍnaquiagem

Aprenda a realçar sua beleza!

Vá até a loja O Boticário
e faça sua inscrição.

Infor�ações: 332-0235

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 200

,
Onde Comprar!

Livraria
endas & Livros

Fone
332-5023

Marcas como Iôdice. Vicio,
Diâmetro e outras estão
em no�sa loja esperando,

-

por você!

Rua CeI. Aristíliano Ramos, 211
Sala 11 - Centro.

Rua CeI. Aristiliano
Ramos, 470 - Sala 01.

Onde encontrar!

o Boticário

Sempre presente
nos melhores'

momentos de sua

vida.

"
332-0235

Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

Fone: 332·2756
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: Agirafinha faladeira·V
A formiguinha disparou para o formi

gueiro e a Girafinha saiu toda con

tente, como se tivesse feito a melhor coi-
. sa do mundo. Para ele não podia haver
maior satisfação do que revelar um se

gredo e.falar da vida dos outros:

Esbaforida, a formiguinha chegou ao

formigueiro e foi logo contar à Rainha o

que havia escutado. A Rainha, de tão pre
ocupada, nem lhe perguntou o que está
va fazendo fora da horta, em vez de estar

trabalhando no formigueiro. Para um for

migueiro não há nada pior doque ser des
coberto por um tamanduá. Mas a Rainha
sabia muito bem que perigo o seu estava

correndo. Era preciso dar um jeito omais

depressa possível. Chamou imediatamen
te as formigas soldados e, pondo-as a par
do ocorrido, lhes deu as seguintes ordens:

�-----------,
I Vamos colorir os I

: personagens da :
I .' historinha I

I
I

<� ..

-

,/

I
I
I
,-----------"

Áries _ A saúde vai precisar de maior aten
ção. Evite os excessos na área sentimental.
Touro _ Algumas horas de lazer poderão
aliviar a.tensão. Tente relaxar.
Gêineos-_ Este dia não vai ser fácil! Ignore
as atitudes ofensivas e fuja das provoca
ções.
Câncer _ Tenha cuidado com o clima de

<
,

10 Disfarçarem da melhor maneira a

entrada do formigueiro cóm pauzinhos e

folhas secas;
2° Manterem-se de prontidão, com os

ferrões preparados para o ataque à língua
do Dr. Tamanduá, quando ela entrasse no
formigueiro.

Suas ordens foram rigorosamente
cumpridas e todo o formigueiro ficou

'aguardando a chegada do Dr. Tamanduá.
Como afirmara aGirafinha, a D. Onça

havia ido mesmo à casa dele e este veio
muito feliz, antegozando as formiguinhas
gordas e bem-tratadas que iria comer. Se

pretendia prestar um serviço à D. Onça,
livrando-a das incômodas formigas, mai
or sérvio prestaria a si próprio com um

petisco de lambes os beiços.
Quando chegaram em casa, foram

logo para a horta à procura do formiguei
ro.

D. Onça de um lado e oDr. Tamanduá
de outro, procuraram bastante até que

acharam a entrada domesmo. Estava bem

disfarçada e o Dr. Tamanduá estranhou
um pouco o disfarce.

Com suas unhas remexeu o formiguei
ro para assanhar as formigas, mas estas'
não apareceram: Experimentou enfiar a

língua pela sua entrada.
A língua do tamanduá é adocicada e

logo as formigas sobem por ela e se pren
dem no visgo que ela tem. Ele só tem o

trabalho de ir saboreando o petisco.
Desta vez, porém, estava-lhe reserva

da uma surpresa. Como nem suspeitava
que as formigas esperavam a sua visita,
foi descendo a língua despreocupadamen
te.

Lá dentro; as formigas soldados, pre
venidas, viam-na chegar e se puseram
bem juntinhas ao lado, cuidando de não
se deixarem prender na língua traiçoeira.
Estavam atentas ao sinal para atacarem

de rijo.
Continua na próxima edição

Leão _ Nas coisas do coração, você só terá a Sagitário _ Sua agressividade natural vai

ganhar com a sua discrição e sutileza. estar em evidência. Tente ser mais toleran

Virgem _ Não seja tão exigente com os ou- te.

tros: As vibrações no campo'afetivo serão Capricórnio - Dê mais atenção ao seu cor-

boas. po e à saúde. Astral positivo no amor.

Libra -'- Tente manter a calma, Pois, nó fim,
.
Aquário _ Dia excelente para tomar a rela-

as coisas vão se acertar. ção a dois mais açucarada e gostosa.
Escorpião - No amor, se melhorar estraga. Peixes - Segure os seus impulsos. No amor,
O clima será de forte envolvimento. clima será da paixão e desejo.

Pérolas do legislativo
Aguar não é molhar _ Leitura das in

dicações dos vereadores numa sessão da
Câmara Municipal. Um edil (Manoel
Vítor Gonçalves, o Piranha, depois de

putado estadual),muito aborrecido, pede
a palavra e reclama da não inclusão de
uma sugestão sua. Ú presidente da -Câ
mara (Milton Pompeu), vivaldino ao

extremo, solicita a repetição das indica

ções, uma a uma. Nem assim conseguiu'
acalmar o vereador, adversário seu, per
tencente a outro partido. Perguntou en

tão do que se tratava. E o incomodado

explicou que o seu pedido se referia à
rua tal. O presidente esclareceu que a

indicação do nobre colega havia sido

lida, sim. Tratava-se de uma solicitação
para a irrigação da rua tal. Mas o verea
dor não se deu por vencido: - Eu pedi
para molhar a rua e não para irrigá-la!

Garganta profunda _ Homenagem ao

Dia Internacional da Mulher. A Câmara

Municipal de Blumenau resolveu dedi
car uma sessão solene, enaltecendo as

virtudes e valores de representantes do
chamado sexo frágil. Um vereador, com
carregado sotaque, tinha por incumbên
cia traçar a biografia de uma senhora
fino destaque de nossa melhor socieda
de. Entusiasmado (demais), não deixou
pormenos. Creditou-lhe a chefiado La
boratório de Odontologia Ginecologia
na Furb. Com mais algumas dessas o

canal legislativo acaba enquadrando no

gênero erótico-pornô.
Balas ricocheteiam _ Outro vereador,

também com forte sotaque, e agora can
didato a deputado, decidiu tomar as do- <

res de um colega de partido. No seu en

tender, fora vítima de injusta agressão
verbal. Fez ver a todos que, ao se usar

um temo, deve-se tomar conhecimento
do seu real significado. Para tanto, exis
tem os dicionários. Os. "pater-burris", e
burros são os que não os utilizam. Não
bastasse o preâmbulo "preocupatório"
(sic), encerrou com chave de ouro de tolo
seu pronunciamento: - Temos que tomar
cuidado com as palavras; pois com:o as

balas de revólver elas também

"richoqueteiam" .

Como se vê, cometeu um verdadeiro
atentado à língua portuguesa e ao

legislativo local.
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Saúde fala sobre unidades
Secretária de Saúde do Município de Gaspar atendepopulação em gestão básica de saúde

Nos postos de saúde, médicos atendem no horário comercial

AIgllmas comunidades do dades de saúde de Gaspar. Os

,

município reclamam do .rnédicos que trabalham para o

atendimento dos médicos nos município de Gaspar atuam de

postos de saúde da cidade. Em segunda à sexta no horário co

geral, as reclamações se basei- mercial, sendo que fora desse

am nos horários dos médicos horário não é possível encontrar
nestes postos. A central de aten- profissionais da medicina nos

dimento do Centro e do bairro postos. Se algum munícipe ne

Bela Vista são as principais uni- cessitar de médicos destes pos-

tos, dificilmente encontrará pro
fissionais-para atendê-los.

A Secretária de Saúde, Julita
Schramm, diz que as unidades de
saúde do município de Gaspar
são apenas clínicas para consul
tas, exames e alguns procedi
mentos médicos de pequeno por
te. A secretária ressaltaçque em

Rede Feminina completa 13 anos de luta
No próximo dia 25 de setem

bro, quarta-feira, às 15h30, no
Salão Cristo Rei, acontecerá um
lanche promovid� pela Rede Fe
minina de Combate ao Câncer de
Gaspar.

A promoção é em comemo

ração aos 13 anos da Rede, que
é festejado neste mês.

Toda a comunidade é convi
da para participar do evento. As

cartelas estão sendo vendidas câncer de mama e de colo de úte

pelas próprias voluntárias da ro em mulheres de todas as ida
Rede Feminina e em várias lojas des.
do comércio local. A Rede Feminina de Comba-

O valor da cartela é de R$ te ao Câncer atua em vários mu-
7,00 e o dinheiro arrecadado será nicípios desempenhando um tra

revertido para manter os gastos balho voluntário de amor a vida,

que a Rede Feminina tem todos Todas as mulheres devem entrar

os meses. em contato com a Rede de seu

Tem-se observado um au- município e procurar fazer o exa
mento significativo de casos de, me preventivo contra o câncer.

caso de emergência, o munícipe
deve procurar o pronto-socorro
do hospital Nossa Senhora do

, Perpétuo So(orro. Julita relata

que o município é responsável
pelo atendimento e a manuten

ção do pronto-socorro desse hos
pital.

Em conversa com nossa re

portagem, a secretária esclarece

que a prefeitura de Gaspar tra
balha com o sistema de Gestão
Básica que se caracteriza com o

atendimento e a prevenção de

doenças. Outros municípios
, como Blumenau e Brusque atu

am no sistema de Gestão Plena,
isto é, um serviço de saúde mais

completo com policlínicas que
prestam diversos serviços médi
cos, 24 horas por dia. Ao todo
são 22 médicos prestando servi
ços à população. Julita ainda afir-B

&lma que Gaspar oferece em seus

postos de saúde, profissionais da
área médica como ortopedistas,
cardiologistas, pediatras e gine
cologistas. A cidade ainda conta
com o serviço de saúde da famí

lia. Atualmente seis profissionais
fazem este serviço de atendimen
to médico familiar.

"A Secretaria de Saúde tem

sim'o dever e a responsabilidade
permanente de promover a saú

de e fazer o controle das doen

ças nomunicípio". Com esta fra

se a secretária sacramenta a ver

dadeira função da secretaria de
saúde.

Nos últimos mêses, a cidade

de Gaspar está investindo na

melhoria dos postos de saúde,
com a compra de equipamentos
e instrumentos da área médica.

Espera-se, ainda, dar a melhor
assistência possível ao morador
da cidade.

Dicas comerciais

õ';� , Vendedor para
, clientes difíceis
t, Nesta fita você vai

7 ,aprender que não

ti;;,........ :4. existem clientes
. !:;(r:Íll1�i�� diffcies nem compli
cados, quando são tratados da
maneira correta

Se o cliente não

compra, a culpa
é sua

Os motivos que
levam à perda de
clientes. A dife

rença está no tra

tamento dispensado à eles.

Conquistar e
manter

clientes

Este livro é um

guia para o seu

di-a-dia, que Daniel Godri
com certeza a tA
quem fizer bom uso terá muito
sucesso.

Qualidade no

atendimento
Para aqueles
que desejam
tranforrnar sua

empresa e sua
_,'

vida profissional em sucesso.
'

Agente de frete
Juliano

Fone 9969-1824
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Honório realiza exposição
várias trabalhos realizado pelos alunos foram expostos para a comunidade

r-:

Nesta qltima sexta-feira, dia 13, v�rios alunos da rede estadual, mum-
cipal e particular expuseram seus traba
lhos no Colégio Estadual Honório
Miranda na 4a Feira Científico Cultural
Interdisciplinar. Foram cerca de 60 tra
balhos. Todos avaliados por jurados de
várias cidades da região.

São trabalhos cujos assuntos

pesquisados relacionam o conhecimento
científico com o cotidiano. A professora,
Marise Teresinha Heining, coordenado-
ra de um dos projetos apresentados, diz
que é de extrema importância para o alu
no ter esse tipo de experiência. "O aluno
percorre todo um caminho para chegar ao
resultado, usando fatos do cotidiano e as

coisas aprendidas em sala de aula", dis
se. Marise explica que só no projeto que
seus alunos apresentaram, eles aprende-

rammais do que os demais estudantes que
estavam numa .série adiante.

O aluno Gustavo Zanini, de 10 anos,
diz que aprendeu muito com a

experiên."Gostei bastante e aprendi mui
tas coisas, é bemmais fácil aprender atra
vés da prátical", diz Gustavo que é aluno
do Colégio São Francisco.

A aluna Ana Flávia Theiss, também
de 10 anos, adorou estudar sobre seu tra
balho. "Primeiro nós discutimos sobre o

trabalho e depois fomos pesquisar com a

professora. Aprendi muito", conta.
Feiras futuras
Dos 60 trabalhos apresentados, envol

vendo quase 300 pessoas - entre profes
sores-orientadores e alunos - vinte foram
selecionados para participar no próximo
dia 25 em indaial na Feira Regional de
Matemática. Após a feira, os trabalhos

Estudantes aprensendo na" prática
novamente selecionado irão, participar
da feira estadual

Saúde Bucal em Gaspar

Ensinando desde de pequenos a garantir a saúde bucal

O projeto Sorria Gaspar que está sen- realizadas são as de prevenção. "O Pro
do implantado nomunicípio, tem tido boa" grama prevê ,palestras educativas, ensi
aceitação nas escolas da Rede Municipal nando técnicas de escovação, alimenta
e CDIs. O programa de educação em Saú- ção adequada e incentivo a um belo e sau
de Bucal pretende atender crianças de O dável sorriso, ressaltando a importância
a 10 anos, ou seja, crianças até a 4a série da manutenção do mesmo; bochecho se
da ensino fundamental. manal com flúor e escavação diária su-

A coordenadora do setor de odonto- pervisionada", diz Dra. Márcia.
logia da Prefeitura Municipal Gaspar, "" A Prefeitura vem disponibilizandoDoutora Márcia Cristiane Gonçalves desde julho deste ano novos equipamen
Sganzerla, comenta que a principais ações tos para os cirurgiões dentistas. Porém,

segundo a coordenadora, uma necessida
de urgente são de auxiliares de
dentistas."Eles são de suma importância
para a continuidade e sucesso do progra
ma" afirma. Outra situação que está difi
cultado o pleno funcionamento do proje
to são as instalações das escolas quemui
tas vezes "tem falta de espaço físico co

berto, torneiras e pias", comenta Dra.
Márcia.

Após ter sido feito um levantamento
pelos cirurgiões dentistas Rede Munici
pal, no primeiro semestre de 20021 sobre
a situação dos dentes das crianças cons

tatou-se um índice superior a cinco pon
tos. Maior do que o aceito pela OMS (Or

'�ganização Mundial de Saúde) que é de
rdois pontos. Então, viu-se a necessidade
o. eminente de um programa para amenizaro

& a situação.
A coordenadora colocou que o fato do

projeto ter sido planejado e implantando
já significa muito. "A comunidade não
deve esquecer e enaltecer a atitude dos
profissionais que há anos batalharam para
implantar o programa, deixando muitas
vezes compromisso particulares e a fa
rm1ia para que o programa fosse implan
tado", complementa a doutora aconse

lhando que todas as pessoas colaborem -

sejam pais, professores e alunos - conti
nuando a participar ativamente nas

atividades realizadas nos bairros. >

E a Rio+ 10 foi por
água abaixo ...

Em 1992 aconteceu, no Rio de Ja
neiro, a ECO-92, um congresso mundi
al promovido pela ONU, que estabele
ceu metas para reduzir a poluição do
mundo. Na semana passada, 10 anos

depois do primeiro encontro, estes mes
mos países re reuniram novamente, num
encontro intitulado Rio+ 10, desta vez

em Joanherburg, na África, para avaliar
as mudanças ocorridas nesta última dé
cada. Os resultados não agradaram nem

um pouco. Poucas melhoras tiveram os

países que assumiram acordos com a

ONU. Para maior desânimo dos ecolo
gistas, a reunião deste ano foi um fra
casso. Os compromissos firmados en

tre as nações e a ONU foram de pouca
significância diante do grave problema
de poluição global.

A maioria dos países do mundo en

traram no surto de "industrialização do
séculoXVIII e, até hoje, pouco se preo
cupam com a situação ambiental. Em
países como o Brasil, de baixa qualida
de de ensino e outros problemas sociais
sérios, chega a ser utopia querer
conscientizar a grande massa

populacional dos problemas que causam
o monóxido de carbono e as pilhas jo
gadas no lixo. Para as tantas pessoas que
não têm nem o que comer, fica difícil
explicar como separar o lixo orgânico
do inorgânico ... Porém, no Brasil a con
tribuição da população tem sido muito'
mais significativa do que nos Estados
Unidos, por exemplo. O Presidente
Bush não aceita os projetas discutidos
durante as reuniões e, por isso, muitas
propostas já foram vetadas, uma vez que
é preciso unanimidade no voto dos paí
ses envolvidos para que a decisão entre
em prática.

.

E preciso pensarmos nos efeitos des
ta degradada situação do ambiente. Essa
grande oscilação de temperaturas climá
ticas, por exemplo, acarreta prejuízos na
agricultura, declínio nas vendas do co
mércio têxtil, entre outras conseqüên
cias que prejudicam a economia. Os
efeitos colaterais do aumento do aque
cimento global aparecem em curto pra
zo. Nem precisamos pensar nos nossos
filhos, ou nos nossos netos, como cos

tuma-se dizer. Basta observàr o inver
no de 20 anos atrás e o de hoje. Certa
mente já encontraremos razões o sufi
ciente para contribuir com esse projeto.

Qua[ü{ade' e preçofaz a áiferença
Pene: 332-1638

Rua CeI. Arisliliano'·Ramos, 249 • Gaspar

Sua fosta no Melhor E lo
Aniversá.rio�, Casarn.ercros,

Festas e Event'"os
E'In Geral

(47) 332-4256/9902·8258

SONORIZAÇÃO E ILUMINAÇÃO
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Recadastramento na Receita
/

A ausência do recadastramento implicará em multa para os proprietários rurais

, :

,
. ,

Dr. Adilson 1. SohmiW

Todos os proprietários de Imposto sobre Território Rural.
imóveis rurais devem rea- Os que possuem propriedades ru

lizar o recadastramento durante rais acima de 30 hectares e/ou

o mês de setembro junto à Re- propriedades com menores, po
ceita Federal. A Secretaria de rém que possuam imóveis na

zona urbana.
Todos os proprietários que

não fizerem o recadastramento
até o final de setembro, dia 30,
terão que pagar multa e não po
derão receber a negativa de dé
bito da Receita Federal. A mul

ta, que é no valor de 50 reais, é
aplicada somente quando for efe
tuado o recadastramento fora do

Língua Azul
É uma doença não conta

giosa, transmitido por insetos
que acomete ovinos, bovinos
e caprinos. Causada pelo
orbivíus, da família Reo
viridae.

O período de incubação
em ovelhas é de 5 a 10 dias,
sendo que os sinais Clínicos
incluem: dispnéia com palpi
tação; hiperemia do focinho,
lábios e orelhas; febre acima
de 42° C; depressão; inflama
ção, úlceras, erosões e

necrose da mucosa da boca.
Bovinos infectados durante a

gestação podem abortar ou

gerar bezerros anor

mais(artrogripose,
hidrocefalia e ataxia)

O diagnóstico clínico pode
ser confirmado pelo isola
mento do vírus em embriões
de galinhas.

A doença da língua azul é

freqüentemente confundida,
dependendo da espécie ani

mal envolvida, com fotossen

sibilização, estomatite mi

cótica, ectima contagioso.
Como prevenção, indica

se a vacinação' dos animais
utilizando-se vírus vivo mo-'
dificados. Também devemos
fazer o .controle dos insetos

sugadores nos animais sus

ceptíveis.

Agricultura de Gaspar está ofe
recendo este serviço gratuita
mente aos proprietários. Para fa
zer o recadastramento, o agricul
tor ou proprietário rural deverá
se dirigir à Secretaria levando

consigo o disquete contento a

última declaração junto com o

comprovante da mesma. Tam
bém pode ser realizado via

INTERNET, num despachante
ou em escritório de contabilida
de. O processo consiste no pre
enchimento de uma ficha sobre
a propriedade.

No recadastramento é possí
vel identificar quais os proprie
tários que devem pagar o ITR -

prazo.
O processo de recadas

tramento é realizado anualmen
te desde 1997 pela Receita Fe
deral. Mais informações com

Alexandre Bohn através do tele
fone 332-2990 ou no site

www.receita.fazendá.gov.br

Animais que não estiverem cadastrados não poderão ser transportados

Cidasc inicia cadastramento
de bdfalos e bovinos

cia pública que trata do projeto
microbacias II. O Projeto de Re

cuperaçãoAmbiental e de Apoio
ao Pequeno Produtor Rural será
desenvolvido em todo o Estado
de SC, devendo atingir 879
microbacias hidrográficas, esse
representa 52% das' existentes,
com recursos de US$ 107,5 mi

lhões, sendo 59% financiado

pelo BIRD e 41 % pelo Governo
do Estado, com prazo de execu-.
ção de seis anos.

Os investimentos serão em

manejo e conservação de recur
sos naturais, pesquisa e extensão

rural, melhoria da habitação e

melhoria da renda dei agricultor,
através de projetos de agregação
de valor à produção.

Prioritariamente serão bene
ficiados os agricultores familia
res com

renda de
até três
salários
m í n i-

A partir de setembro até o fi
nal de outubro, a CIDASC

(Companhia Integrada de Desen
volvimento Agrícola de Santa

Catarina), no município de

Gaspar estará cadastrando todos
os bovinos e bubalinos (búfalos).
O cadastro será feito deste mês,
estendendo-se até o final de ou

tubro, no escritório da CIDASC,
na Rua Industrial José Beduschi,
56 (Secretaria da Agricultura) no
horário das 8h30min às 12h e das
13h30min às 17 horas. Os ani
mais que não estiverem cadas
trados ao fim deste prazo, não

poderão ser transportados, pois
o GTA (Guia de Trânsito Ani

mal), não será emitido e os res

ponsáveis estarão sujeitos àmul
ta. Informações ou dúvidas no

telefone 332-2990 com Laerte ou
Thaisa.

Acontece no dia 05 de outu

bro a segunda edição da Festa da
Cuca, na Comunidade Santo

Agostinho, bairro Macucos.
Às 14h acontece abertura da

festa, com café e cuca. Às 18h,
será realizado a Celebração

Eucarística e às 19h, um café
colonial. As Garotinhas de Ouro
vão animar o público a partir das
21h. Haverá no local completo
serviço de bar e cozinha e duran
te a tarde serão realizados pas
seios de carro demola e charrete.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

DECRETO nO 204, de 12 �e setembro de 2002.
REVOGA O DECRETO N° 005/2000.

PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina,
no uso de suas atribuições legais, que lhe confere a Lei Orgânica do Município, e com
fundamento na Lei Municipal na 1.670/97,

DECRETA:
Art. 1° Fica revogado o Decreto 005/2000, de 03 de fevereiro de 2000, queCON

CEDEU INCENTIVOS ECONÔMICO E ESTíMULOS FISCAIS À EMPRESA SUPER
MERCADO FÀCll lTDA, E'DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, em razão do Processo
Administrativo nO 01/2002.

Art. 2° Este decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as

disposições em contrário.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Recuperação ambiental
O secretário de Agricultura

de Gaspar participou, na última
quarta-feira, 11, de uma audiên-

Gaspar, 12 de setembro de 2002.
. PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

lEI N° 2.237, de 21 de agosto de 2002 .

AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A RECEBER
IMÓVEL EM DOAÇÃO PARA ABERTURA DE VALA DE ESGOTO,

O Prefeito do Município de Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o

projeto, eu o sanciono e promulgo a seguinte Lei:
Art. 1° Fica o Poder Executivo Municipal autorizado a receber

por doação, sem encargo, de Antenor Vasselai e Marli Vasselai, uma
área de terras com 810 m2 (oitocentos e dez metros quadrados), com
frente em 10 metros com a Rodovia Jorge Lacerda; fundos em 10
metros com terras da União, extremando pelo lado direito e esquer
do em 81 metros com terras do proprietário, a ser desmembrada de
uma área maior de 11.655,58 m2, situada no Município de Gaspar,
na rua Anfilóquio Nunes Pires, Bairro Bela Vista, que se encontra
matriculada no cartório de registro de Imóveis sob o n," R-2-13.456.

Parágrafo único. O imóvel doado será utilizado para a abertura
de uma vala de esgotos, beneficiando o Bairro Bela Vista, devendo a

presente doação ser materializada através de escritura pública.
Art. 2' As despesas decorrentes da presente Lei correrão por

conta da dotação própria consignada no Orçamento vigente da Se
cretaria de Planejamento, Transportes e Obras.

Art. 3' Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.

Gaspar,21 de agosto de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

mos

mensais.

PREFEITURA MUNldPAL DE GASPAR

....-.".. lEI N° 2.236, DE 15 DE AGOSTO DE 2002. \
_

DÁ NOVA REDAÇÃO AO-ARTIGO 7� DA lE12.234 DE 25 DE
JULHO DE 2002

O Prefeito do Município de Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o pro

jeto, eu o sanciono e promulgo a seguinte Lei:
Art. 1° Dá nova redação ao caput do artigo 7° dt Lei 2.234 de 25 de

julho de 2002, passando a vigorar com a seguinte redação:
"Art. 7.0 Fica o Poder Executivo autorizado a criar e ampliar os

cargos e vagas constantes no quadro de pessoal previsto no ane

xo I da lei 1392 de 09 de dezembro de 1992, alterada pela lei 1.958
de 06 de dezembro de 1999 - Fundação Municipal de Esportes, con
forme segue:".

Art. 2° Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação; revogadas
as disposições em contrário.

Gaspar, 15 de agosto de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

MAIS UM SERViÇO À COMUNIDADE.

Para sua comodidade o SAMAE
ampliou a infraestrutura de seus

serviços, com a aquisição de máquinas
e equipamentos que estão garantindo
maior agilidade na prestação de

serviços para você gasparense.

-�
®

SAMAEI
Gaspar

Sinônimo de qualídade e credlbllldade,
Prefeito Municipal
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Modelo/Ano Entrada 24x
fixas

CG 125TItan 95 300,00 145,59
96 300,00 159,39
97 300,00 15637
98 400,00 162,60
99 40000 18129

OO(F) 400,00 182,40
OO(KS) 500,00 188,46

. 00(ES) 500,00 206,64
01(KS) 500,00 206,64
01 (ES) 500,00 224,82
02 ) 500,00 255,12

YBR 125 S. Part, 500,00 230,88
YBR 125 C. Parto OKm 500,00 264,21
DREAM100 98 400,00 115,74

400,00 1 8,83

Valor
à Vista
2.100,00
2.300,00
2.500,00
2.700,00
3.00000Cadeiras operativas

que combinam estética
e modernidade

Cofre
Maciço
Com travas
de segurança,
segredo e fechadura
confeccionados com matérial de alta
resistência,
proporcionado
o máximo de
segurança

Roupeiros que oferecem
comodidade e durabilidade
Inteiriços ou sobrepostos

interlocutor armação
em "5", braços
fechados em integral Skin

Fiorino Furgão 94 Branca G
Gol GL + Trava+ar 87 Prata A

Gol TSI Completo - Alarme 96 Azul G
Gol1000 I Ar. Dir. 96 Vermelho G
Gol MI Limp. Des. Tras.Aq. 97 Cinza G
Gol Pluss 1.0 I 96 Branco G
Gol1000 94 Prata G
Pálio EDX Completo 99 Cinza Estil G

Pálio EDX comp. 97 Prata G

Parati CL 1.8 Rodas de Liga 91 Branco G

PálioEDX4p 97 Branca G
Parati 16 V 4 portas 99 Branca G

I Ranger XL Compl + Couro 6cc 97 Branca G

Sportage Compl+couro 97 Azul D

Tempra completo 8 V 95 Azul G
Uno Turbo IE Completo 96 Preto G
Uno EX 4p. 98 Cinza G

t VoyageLS 82 Cinza A

Vectra GLS 94 Vermelho G

"\

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

3.100,00
3.300,00
3.600,00
3.600,00
3.900,00
4.400,00
4.000,00
4.550,00
2.000,00
2.800,00
5.000,0089

Dl200 (MATO) 94 3.000,00

TV CANÇÃO NOVA 300,00 124,89

100% Evangelização
PARABÓLICA

www.cancaonova.com

Polarização Vertical- Frequência 1084

Av. das Comunidades 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J
............................. � .

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPOES
BELA VISTA:- Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormitórios. - Rua Chile - R$ 40 mil;

- Alvenaria com 336,00 m2 - 02 pisos - 04 dormitórios. Terreno com 1.277,70 m2 - Rua Anfilóquio Nunes Pires - R$ 122 mil;
- Alvenaria - 02 pisos - com 144,00 m2 + alvenaria com 70,00 m2 - Rua Tubarão - R$ 22 mil;
CENTRO:- Alvenaria com 195,00 m2 � semi-acabada - 04 dormitórios, sendo 01 sufte - Rua Narcizo Poffo - R$ 70mil;
- Alvenaria com 192,00 m2 -03 dormitórios, sendo 01 suíte - terreno com 1.097,36 m2 - Rua Frei Solano-R$ 200 mil;
- Apartamento (novo) com 235,00 m2 - 03 dormitórios, sendo O 1 suíte � Rua Sete de Setembro � R$ 130 mil;
- Alvenaria com 220,00 m2 -nova -03 dormitórios, sendo OI suíte. Piscina. Rua Narcizo Poffo - R$ 140mil;
COLONINHA.:- Alvenaria com 155,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 96,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;
- Prédio residencial - 02 pavimentos - terreno com 920,00 m2 � Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - R$ 90 mil;

- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios, sendo OI suíte + casa de alvenaria com 70,00 m2 - 01 dormitórios - Rua José
Lanznaster - R$ 45 mil;

- Alvenaria com 60,25 m2 - nova -02 dormitórios, sendo 01 suíte - Loteamento Gasparense. Aceita financiamento;
- Alvenaria com 49,00 m2 - nova - 02 dormitórios - Loteamento Gasparense. Aceita financiamento;
FIGUEIRA:- Mista com 85,00 m2 - 03 dormitórios - Rua José Mondini - R$ 22 mil;

.

- Prédio de alvenaria - 02 pisos - sala comercial com 168,00 m2 + 02 apartamentos com 98,00 m2 cada - Rua Anfilóquio Nunes Pires
-R$150mil;
- Alvenaria - 02 pisos - com 312,00 m2 - 05 dormitórios - Rua Anfilóquio Nunes Pires - R$ 80 mil;
- Alvenaria com 95,60 m2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil + financiamento;
- Alvenaria com 112,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Cerena Delandréa - R$ 27mil;
GASPARINHO - Alvenaria com 120,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Gelásio Bernz - Próx. do Centro - R$ 26 mil;
ILHOTA: - Sítio com 85.000,00 m2 + casa de alvenaria - 02 pisos - com 612,00 m2 + 05 lagoas e outras instalações � tudo em ótimo
estado de conservação - tipo pesque-pague - R$ 250 mil;

.

MARGEM ESQUERDA:- Alvenaria com 255,00 m2 � 03 dormitórios - piscina : Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 248,00 m2 - 02 dormitórios - Móveis sob medida - piscina - Rua..Rodolfo Ghunter - R$ 80 mil;
- Alvenaria com 140,00 m2 + terreno com 932,45 m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;
- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacílio Costa - R$ 70 mil;
POÇO GRANDE: Alvenaria com 125,00 m2: 03 dormitórios, sendo 01 sufte + casa alvenaria com 66,00 m2, sendo OI suíte - Rua
Henrique Thon - R$ 65 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 105,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 100,00 m2 + galpão com 60,00 m2 - terreno com 2.088,00 m2 - Rua Jacob Junkes - R$ 65 mil;

- Alvenaria com 130,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Alexandre Amorim da Silva - R$ 22mil;
.

- Alvenaria com 96,00 m2 - 03 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira - R$ 38 mil;
- Alvenaria com 120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Canelinha - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 200,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 55 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 135,00 m2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) � Rua Oriente - R$ 50mil;
- Alvenaria com 310,00 m2 - 02 pisos - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua AngelinaMotter - R$ 37 mil;

VENDE - TERRENOS
BELA VISTA:- Rua Bernardino A Souza com 435,00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua Anfilóquio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2.589,70 m2 - R$ 65mil;
-Rua Bolívia - LOl Mirante do Vale com 312,50 m2 - R$ 8 mil;
FIGUEIRA: Rua Anfilóquio Nunes Pires com 408,10 m2 - R$ 30mil;
GASPARlNHO:- RuaMonte Cario - próximo ao centro - com J .240,79 m2 - R$ 40 JUiI;
- Rua Davi Bonetti - prõx, Hotel Fazenda - 7.000,00 m2 + casa, galpão, 08 lagoas - pesque-pague - R$ 55 mil;
- Sftio com 66.000,00 m2 + casa de alvenaria - lagoa - Rua João Matias Zimmermann- R$ 66 mil;
- Sftio com 31.195,00 m2 + casa de alvenaria, açude e campinho de futebol de areia - Rua da Santinha - R$ 28 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m2 - R$ 6.500,00;

- Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
- BR 470 - Fundos - com 1.300,00 m2 - R$ 25 mil;

- RuaNorma Mônica Sabei - Fundos - 1.698,03 m2 - R$ 35 mil;
- Rua Lagoa Vermelha com 565,50 m2 - R$ 12 mil;
CENTRO:- Loteamento São Pedro com 421,11 m2 - R$ 17 mil;
- Morro do Samae com 969,72 m2 + casa mista - R$ 65 mil;

- Rua Itajaí com 1.800,00 m2 + casa mista com 03 dormitórios - R$ 42 mil. Aceita carro elou apartamento em Itapema;
B_ SANTA TEREZINHA: - Loteamento Denise - Rua Santa Cecília com 350,00 m2 -R$ 7 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO - Rua Sete de Setembro com 1.401,18 m2 - R$ 200mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermann com 356,50 m2 - R$ 9 mil;
- Rua Arnoldo Koch com 461,46 m2 - R$ 15 mil;

- Loteamento Gasparense - vários lotes de R$ 10.000,00 até R$ 13.000,00 com financiamento direto em até 60 meses;
- RuaOlga Bohn com 480,74 m2 - R$ 10 mil. Com Financiamento;
ROD. JORGE LACERDA:- Terreno com 3.397,00 m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;
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M t Imóvel/Aluguel
Vende-se - Galpão de 100m2

Serviços o os
com terreno de aproximada-

Vende-se - um terreno ater- mente 400m2, com cozinha e

rá'8o de 470m2. Entrada de banheiro, murado à 800m dó

R$ 4.000,00 e assumir finan- afasto, próximo aMetalúrgica
Turbina ri°883. Valor a com
binar.Inf. 397-1235 ou 9101-
5593.

Vende-se - Um computador Vende-se - Casa de alvenaria
Athlon XP'1.8 Ghz 256 Mb com3 quartos, sala, cozinha,
de ram placa devídeo 3D Hd banheiro, lavação, garagem e

de 40 Gb com 1 mês de uso. churrasqueira. Localizada na

Impecável ,por R$ 1.500,00. Rua Jacob Müller 160 bairro
Inf. 332-3270 com Helder. Coloninha. Inf. pelo fone

332-6160 comMauro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

LEI N° 2.238, de 21 de agosto de 2002.
AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CEDER POR

PRAZO INDETERMINADO O IMÓVEL ESPECIFICADO AO CLUBE
RECREATIVO NITERÓi E À ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DA

MARGEM ESQUERDA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
O Prefeito doMunicípio de Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o pro

jeto, eu o sanciono e promulgo a seguinte Lei:
Art. 1° Fica o Poder Executivo Municipal autorizado a ceder por

prazo indeterminado, uma área de terras denominada de área verde

pública, localizada no Desmembramento Ernesto Müller, em Gaspar,
contendo área de 3.646,53 m2 (três mil, seiscentos e quarenta e seis
metros e cinqüenta e três decímetros quadrados), com as seguintes
medidas e confrontações: frente com 62,35 metros, confrontando com
a Rua Niterói, fundos com 63,30 metros, confrontando com terras de
Arnoldo Simão, no lado direito com 66,00 metros, confrontando com

terras de Henz R G. Schwab e do lado esquerdo com 67,00 metros,
confrontando com o lote n,? 46, ao Clube Recreativo Esportivo Niterói e
à Associação dos Moradores da Margem Esquerda, ambos sediados
no Município de Gaspar.

Parágrafo único. O imóvel cedido será utilizado como área espor
tiva, contendo parque infantil, arborização, campo de futebol de areia e

para a instalação de uma sede.
'

Art. 2' Cessará a permissão de uso do imóvel, caso as entidades
beneficiadas forem dissolvidas ou derem destinação adversa à previs
ta nesta Lei.

Art. 3' Não caberá à Municipalidade indenizar qualquer benfeitoria
que as entidades edificarem no imóvel, no caso de interrupção da per
missão de uso, nos casos previstos no parágrafo único, do artigo 1',
desta Lei.

Art.4' Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas
as disposições em contrário.

.

Gaspar, 21 de agosto de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

Vende-se DT 200, ano 94

pronta para trilha. Valor R$
2.500,00. Inf. 332-2649 ou

9973-6359 com Jean.

JC Estamparia admite

estampador com prática. In
teressados entrar em contado

pelo fone 9973-6559 ou 332-
2649. Diversos

Veículos Vendem-se - Máquinas de

pão caseiro, uma fatiadeira e

um fomo, com clientela for-
Automóveis

Vende-se - Camionete S 10 -

'

mada. Aceito carro ou moto
diesel - branca, ano 97, ro- no negócio. Inf. 397-0643 ou

das esportivas, estendida, 9985-7678 com Beto.
completa. Inf. 332-2649 ou

9973-6359 com Jean Carlos. Vende-se - Uma cobertura
(tipical) uma reta(Star) e duas
Overlock (Gensi). Valor R$
3.000,00 ou aceito carro no

negócio. Inf. 9997-7874 com
Valdecir ou Sandra.

Vendo - Pálio 'ELX 2000 -

Motor Fire 1.3116V, prata, 4
portas, 'ar cond. dir hid., ro
das esportivas, travas e vidros

elétricos, insulfilm, engate
para reboque. Único dono.
Valor R$ 18.500,00.

Vendo - Celular Ericson. Va
lor R�loo,oo. Inf, pelo fone
332-6015 com Valdemar.

Vende-se - um Versalles

completo, 93. Valor R$
9.000,00. Informações com

Laerto pelo fone 332-4920.

Vende-se - Um Chevette ano

85. Valor à combinar. Inf.

pelo fone 332-5109 com José.
Vende-se - Um computador
pentium 166. Valor a combi
nar. Informações-pelo fone
332-5109 com Marcos.

Vende-se - Uma esteira elé
Inf. 332-0424

Grupo da Terceira Idade São Braz da Lagoa

Data: 21 de setembro de 2002
Horário: apartir das 20:00 horas
Local: Salão da Capela São Braz - Bairro Lago

Haverá o sorteio da Rifa

Casamentos, aniversários, festas e eventos a (47) 9989 - 3239/268·0030
Rua 301 - Residencial do Vale, n° 5, sala 02 - Frente para oMar

Meia Praia - Itapema

ciamento. Aceito carro no ne

gócio. Inf. 332-5109 com

José.

Vendo - Imóvel

Vende-se ou Troca-se por sí

tio, uma casa no bairro
Coloninha na rua Maestro

Egon Bhon, 542. Valor a

combinar. Inf. 332-5109 com
José .:

Vende-se
c-

o

Uma casa de madeira e uma

semi-acabada dematerial, lo
calizada no bairro São Pedro,
rua Augusto dos Santos 91.
Inf. 397-1349 ou 9112-4158
com Antônio.

.Assine
e leia o

Jornal
Metas
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VENDE-SE
Uma casa de dois pavi
mentos. A parte de baixo é

comércio com cancha de

bocha. Em cima dois quar
tos, uma suíte, uma sala,
uma cozinha e lavação.
Também tem varandão.

'

Ponto de ônibus em fren

te. Localizada no Gaspar
Alto. Inf.' 332-5830 ou

9113-1585 com Vaider.

Aluga-se
Aluga-se - Apartamento com
1 quarto, localizado no bair
ro Santa Terezinha. Inf, 332-
0424 com Wilson.

ALUGA-SE

Salas comerciais rua

Eurico Fontes, 89Centro -

Gaspar. Trata-se de salas

novas, com ótimo acaba

mento, banheiro individual
e etc ... Tratar pelos Fones

(47}332-031O / 9975-7540

ALUGA-SE

Ótima casa de alvenaria na
rua Niterói, 53 Mar. Esq.
próximo ao Colégio Môni
ca Sabel, com área de 135

m2, três' quartos sendo 01

suíte, cozinha, duas salas

amplas, lavação, garagem,
antena parabólica, rua cal

çada, livre de enchentes.
Inf. (47) 332-0310/9975-
7540.

Aluga-se - uma Kitinete com

garagem, na Rua Manoel

Bittencourt, 225, em frente ao

Colégio Frei Godofredo, no
bairro Sete de Setembro. Inf,
332-0662 ou 332-1474 com

Célia.

Aluga-se - Um apartamento
com um dormitório na-rua

Mato Grosso, 155, Bairro
Sete de Setembro. Inf. 332-
0662 ou 332-1474 com Célia.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Gaspar sedia competição de Supinc
. Mais de 100 atletas devem participar da competição que acontece no João dos Santos neste sábado

..

Será neste sábado, dia 21, no Giná
sio de Esportes João dos Santos, o

VII Campeonato Regional de Supino.
A meta da organização é reunir mais

de 100 atletas, de todo o estado para o

dia da competição.Entre os destaques, já
estão confirmadas as presenças do Cam
peão Brasileiro Ricardo North, Campeão
Sul-Americano JairQuirino, e do austra
liano Andréas Messner.

A equipe gasparense estará represen
tada por 20atletas, entre eles o atual cam
peão catarinense, da categoria Júnior,
Adriano Luchini, e Crislei Sansão.

A expectativa é que na competição
Adriano bata seu próprio recorde que é
de 130kg.

Para José Eduardo dos Santos,
organizador do evento, a competição deve
bater o Recorde de participação: "Santa

Catarina é o segundo do ranking brasilei
ro, só perde para São Paulo", segundo
Eduardo existe um trabalho da Associa
ção Catarinense de Levantamento de Po
tência para incluir a modalidade nos pró
ximos Jogos Abertos, como modalidade
de apresentação.

A partir das lOh será realizada a pe
sagem dos atletas, e a partir das 14horas
iniciam-se as competições.

A entrada é franca, e as disputas serão
realizadas nas categorias Pré-Junior,
Júnior, Adulto (Sênior), Master I,II e III,
(masculino) e no feminino nas categori
as Pré-Júnior, Júnior, Adulto(Sênior)
Máster I e II.

A competição é promovida pela As
sociação Catarinense de Levantamento de
Potência e Academia Longa Vida de
Gaspar.

Em pé: 'Marco, Claudionor, Dado, Alemão, Chapecó e Élcio.
Agachados: Didi, Suca, Calinho, Argeu e Juarez.

Em tempos de

Jogos Abertos,
vamos relembrar

a equipe de
Futebol de Salão
de Gaspar do
ano de 1983

i
I

Rua Itajaí, 355 - Centro - Fone 332-2627
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 527 - Figueira - Fone 397-0723,

Peças e Acessórios
para Automóveis

* Peças
* Acessórios

*Som
* Peliculas

•as * Ordenhadeiras
';:<, izadores * Lava Jato

Rua 15 de Novembro, 472 - Centro
Rio do Sul - Fone: (047) 521-3637

Adriano Luchini espera superar sua marca na competição

Festa de São

Local: Rua: Guilherme Sabel- Figueira
Sábado: 21/09- Início às 19h com novena e em seguida festejos.

Domingo: 22/09- Início às lOh com a missa dos Festeiros.
E em seguida, haverá festejos durante todo o dia,

com muitas.atrações e completo serviço de bar e cozinha.

Participe!

Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.com.br

INSTALADORA Santa Lúcia LTOA.
ico - Hidráulico ..

5 e Ferramentas.

I------�---Fone: 397-1069--�· ,,� ..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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(D�;:1 Tupi na Taç� Santa Catarina
Equipe gasparense estréia no sábado e espera repetir a boa atuação do Regional

Meninas de Ouro
_ Depois da conquista de dois

Na minha opinião, o que ti- títulos de campeão de dois
rou Gaspar da final dos Jogos de· vice no Regional, as

Abertos, foi o azar. A equipe era Escolinhas de Futebol do Clube
superior tecnicamente ao adver- Atlético Tupi estréiam neste sã
sário, mas não conseguiu se acer- bado na Taça Santa Catarina de
tar em cancha, Mesmo com o Futebol Menor
bronze, as meninas de Gaspar
valem ouro! Ano que vem tem

mais. Com certeza estamos no

caminho certo. Parabéns a todos
,

os envolvidos na conquista!

Trabalho
Com o bom desempenho da

.

equipe de Gaspar nos JASeS,
representada pelas atletas da So
ciedade 9 de Agosto, é hora de

começar a pensar no ano que
vem, além de um trabalho de re

novação e revelação de novas

atletas. É hora de dirigentes da

Sociedade e da Fundação senta

rem e fazerem o planejamento
para o próximo ano.

Meia Maratona
O Bela Vista Country Club

reuniu imprensa e-convidados na
última segunda-feira para o lan

çamento da XVIII Meia Mara
tona e Prova Primavera. A com

petição será realizada no próxi
mo dia 29, com largada às 08:30
horas na sede do clube.

Jhonatan na TV
Para quem gosta de ver

supercross;neste domingo entre
12 e 12:30 horas, na Rede Ban
deirantes de Televisão, poderá
assistir na íntegra a:3a Etapa do
Brasileiro de Supercross com o

gasparense na pista.

Jogos Escolares
A loa Edição dos Jogos Es

colares de Gaspar promete ser

uma das melhores edições da

competição. Na próxima 'sema
na estaremos com matéria com

pleta sobre o evento que aconte
ce entre os dias 29 de setembro
e 04 de outubro.

Promovida pela Associação
Catarinense de Escolinhas de Fu

tebol, a competição reúne 16

equipes do estado.
O Clube Atlético Tupi será o

representante gasparense na

competição e irá participar na
disputa de quatro categorias: Ju
venil, Infantil, Mirim e Pré-Mi
rim.

No sorteio das chaves, a equi
pe gasparense está na Chave C,
juntamente com as equipes do
América de Joinville, Gua
ramírim e Dente de Leite de
Jaraguá do Sul. Os jogos serão

disputados em turno e returno

classificando-se duas equipes de
cada chave para a etapa seguin
te.

Além destas equipes, partici
pam Baln. Camboriú, CEFAT,
Brusque E.C, Santos Dumont,
Guabiruba, WS Timbó, Cambo
riú E.C., ItajaíE.C., UniãoNave
gantes,Meninos deOuro, Peque-

A Associação Gasparense de
Bicicross participou, no último
domingo, da Copa Malwee da
modalidade disputada na cida
de de Jaraguá do Sul.

Júnior Pereira confirmou o

favoritismo e venceu na Cate

goria 25+, Carnila Cecon, que
vem surpreendendo, foi a ven

cedora da Cat. Girl12 anos.

Leandro dos Santos foi o 3°

Categoria Boys 6 anos.

Na categoria Boys 7 anos,

Rodrigo Riffel que disputa na

categoria Boys 6 anos participou

Rádio Sentinela do Vale

EquipeMirim espera repetir a atuação do Regional e conquistar o título
no e a bola, e Dente de Leite de A previsão é de que as finais

Jaragúã do Sul e Joinville E.C. do campeonato sejam realizadas
Os jogos iniciam dia 21 de se- no dia O 1 de dezembro.

tembro próximo, quando o Tupi Para Celso Nicodemos trei
faz seus primeiros jogos na d- nadar do Tupi, a competição é
dade de Guramirim contra a muito forte e o Tupi deve man

equipe local nas quatro catego- ter as mesmas equipes que dis-
rias. putou ó Campeonato Regional

I' dos Pequenitos, "Acredito que
,

esta deva ser uma competição
bem mais-forte", analisa o trei

nador, que espera passar com as

quatro categorias para a fase se

guinte da competição.
Rafael Pitz foi campeão do

Regional dos Pequenitos, e acre
dita que lerá mais dificuldades
na próxima competição: "vai ser

e ficou com o 20, ficando atrás

apenas do campeão brasileiro
da categoria..

Para José ·Riffel, treinador
de Rodrigo, a decisão de parti
cipar de Uma categoria acima
servepara treinos para o brasi
leiro, "Temos que nos preparar
para o Brasileiro, e competir
com uma categoria acima, aju
da".

.Na mesma Categoria,
Diogo Cecon ficou c&m 30 lu

gar e Lucas dos Santos ficou
com a 4° colocação.

www.braznet.com.br/gaspar
www.bn.com.br/radios-antigos
www.an.com.br/anagora

mais difícil do que o Regional,
mais a gente espera fazer uma
boa apresentação e chegar ao tí
tulo".

Maicon Hostins, também

. campeão do Mirim, partilha da
mesma idéia de Pitz, "Vamos en
frentar jogos niuitos difíceis, mas
esperamos que as vitórias ve

nham", conclui o atleta.
Na categoria juvenil, por ser

o atual campeão do Regional, o
atleta Moraci Costa Júnior, o
Mora, acredita que a responsa
bilidade de vencer seja inaior,
"Por ser campeã do Regional,
acredito que a pressão seja mai
or", avalia Mora.

www.braznet.com.br/sentinela na INTERNET

Dicas de Sites Interessantes: 332�0783
332-1200

XEROX· 010 Fone:

(47) 332·5123
Rua Duque de Caxias, 10
SI. 04 • Centro • Gaspar
(ao lado da Status Modas)
arte.grafica@terra.com.br

Cartões de Visita - Convites - Panfletos - Calendários
Bolsas - Impressões � Encadernações - Plastificações
Transparências - Etiquetas - Cópia Colorida - XeroxPreços a partir de:

Cartão dé Visita Sacolas Panfletos Calendários
R$10;00 cepto R$ 40,00 cento R$ 20,00 mi'. R$ 4,5,00 centoAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Gaspar conquista medalha no JASC
A equipe feminina de bocha de Gaspar foi a representante do município nos 42° JASC-de Lages

A 42a edição dos Jogos Abertos de
Santa Catarina, que estão sendo re

alizados na cidade de Lages desde a últi
ma sexta-feira, é especial para a cidade
de Gaspar, que volta a figurar entre as

maiores potências do estado.

Disputando os jogos nas modalidades
de Bocha feminina e Ginastica Olímpica
Masculina e Feminina, o município de
Gaspar tem sido notícia no meio esporti
vo do estado pela boa apresentação que
fez na Bocha Feminina.

Ao iniciar as disputas, no sábado, dia
14, as meninas de Gaspar mostraram que
vieram dispostas a levar o ouro.

Disputando na chave A, com os mu

nicípios de Campos Novos, Brusque e

São Carlos, a equipe gasparense venceu

todas as partidas que disputou no primei
ro dia de competição.

As competições de bocha são dispu
tadas em três partidas, uma individual,
uma dupla e uma trio, sendo que a equi-

. pe que ganhar duas partidas vence o con
fronto. A estréia de Gaspar foi contra a

cidade de Brusque, em que Gaspar ven-
ceu por 3 aO.

.

Jogando contra São Carlos, voltou a

vencer novamente por 3 a O.
A primeira derrota de Gaspar foi di

ante de Campos Novos, onde Gaspar foi
.

derrotado por 12 a OS na individual. Lu-

Na 3° etapa do Campeonato Brasilei
ro de Supercross, disputado no último
domingo em São José(SC), o piloto
gasparense fez uma boa apresentação e

termina na quinta posição.
Depois de começar mal na fase de

classificação, o piloto sofreu uma queda
terminando a fase em 7° lugar, sendo que
apenas os seis primeiros se classificam.
Jhonatan conseguiu uma vaga no grid de
largada depois de conquistar o primeiro
lugar na repescagem..

Na bateria [mal, Jhonatan fez uma boa
prova, a qual ocupando a 4a posição, que
não conseguiu sustentar até o fmal da pro
va. "Tive uma prova muito difícil, che
guei a ocupar a 4a posição, mas não con-

tando contra Campos Novos pelo primei
ro lugar da chave, Gaspar venceu as duas
próximas partidas, na dupla por 12 a 04 e

a decisão no trio onde Gaspar venceu por
12 a 09.

Classificada como primeira da chave,
nossa equipe fez o cruzamento diante da

representação de Capinzal.
Na primeira partida, Gaspar foi der

rotada na individual por 12 a 09 e venceu

na dupla por 12 a 11, levando a decisão
para o trio.

Em um jogo muito nervoso, em que
valia uma vaga para a grande final, a equi
pe gasparense sai na frente do marcador,
confirmando o favoritismo.

Mas em uma jogada infeliz, a repre
sentação gasparense se perdeu e permi
tiu a recuperação das adversárias,as quais
aproveitaram o descontrole da equipe de
Gaspar para fechar o placar em 12 a 08.

Não se deixando abater pela derrota
da semifinal, a representação gasparense
cumpriu seu papel e venceu o seu adver
sário, trazendo o bronze dos Jogos Aber.

tos para o município.
A equipe gasparense estava compos

taporAna, Claudia, Célia, Ivone, Ivonete,
Leoni, Noeli, Maria, Renate e Verena, o
técnico foi Vilibaldo Michels, e a chefe
de delegação Rejane Calsing e Renato
Zimmermann como diretor técnico.

segui segurar até o final", avalia o piloto.
Ainda segundo Jhonatan, as péssimas

condições da pista atrapalharam o rendi
mento de todos os pilotos. ''Elton Becker
caiu e chegou a fraturar o braço", explica
o piloto. Com o resultado, Jhonatan está
dentro da meta da temporada, "minha
meta para esta competição é lutar para
ficar entre os cinco primeiros do brasi
leiro" finaliza. .

Neste final de semana, o piloto viaja
para Tubarão onde disputa a 8a etapa do
Campeonato Catarinense de Motocross,
categoria 12Scc especial, competição em
que o piloto aparece em terceiro lugar.
Jhonatan é o atual campeão estadual des
ta categoria.

AUTO ESCOLA

Qualidade e bom serviço!
Siena 2001 Ford Ka 2000

42"

JASC

Atletas de Gaspar desfilaram na abertura dos Jogos

o
MCIt
*f'DIL

Malhas para Çonf'·&1:&10101:
Fone: (47) 354-0199
Fax:(47) 354-0939

E-mall: ncamaIahs@zaI.com.br
Guablruba - Santa catarina

'E);:tiID
ETIQUETAS
A etiqueta .ce

v,ª,ol'lza s.'" m.,rQíl

Pálio 2001

Moto
Yamaha
YBR 2001

Ônibus
Vaiare 2002

Ceminneo e

carreta
Ford Cargo 2002

I
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